



ACTA N° 008-2024-SO-CU-UNAP

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO UNIVERSITARIO DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA AMAZONÍA PERUANA

En la ciudad de Iquitos, siendo las 9:00 horas del jueves 9 de mayo de 2024, en el auditorio de la Unidad de Biblioteca de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana, se dio inicio a la continuación de la sesión ordinaria del Consejo Universitario, iniciada el martes 7 de mayo de 2024, según **Convocatoria N° 008-2024-SO-CU-UNAP**, presidida por don **Rodil Tello Espinoza**.

Don **Rodil Tello Espinoza**, presidente del Consejo Universitario, solicita a don **Kadhir Benzaquen Tuesta**, secretario general de la UNAP, proceda a llamar lista a los asistentes con la finalidad de comprobar el *quorum* reglamentario, conforme se establece en el último párrafo del artículo 55° de la Ley Universitaria N° 30220.

Se llamó lista a los asistentes, comprobándose la asistencia de once (11) miembros del Consejo Universitario:

1. **Rodil Tello Espinoza** - Rector
2. **Juan de Dios Jara Ibarra** - Vicerrector Académico
3. **Roger Ruiz Paredes** - Vicerrector de Investigación
4. **Carlos Hernán Zumaeta Vásquez** - Director de la Escuela de Postgrado
5. **Mildred Magdalena García Dávila** - Decana de la Facultad de Ciencias Biológicas
6. **Ruth Vilchez Ramirez** - Decana de la facultad de Enfermería
7. **Víctor Raúl Reátegui Paredes** - Decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Negocios
8. **Alenguer Gerónimo Alva Arévalo** - Decano de la Facultad de Industrias Alimentarias
9. **Felipe Sebastián Del Castillo Rodríguez** - Estudiante de la Facultad de Ciencias Económicas y de Negocios
10. **Ericka Marcella Peña Centeno** - Estudiante de la Facultad de Ciencias Económicas y de Negocios
11. **Patrick Hugo Soria Vásquez** - Estudiante de la Facultad de Ciencias Económicas y de Negocios

Se deja constancia la inasistencia de don **Frank Fabio Yuyarima Vásquez**, estudiante de la Facultad de Ciencias Forestales, miembro del Consejo Universitario.

A continuación, don **Kadhir Benzaquen Tuesta**, secretario general comunica a don **Rodil Tello Espinoza**, presidente del Consejo Universitario, que se alcanzó el *quorum* reglamentario y luego se procedió con dar lectura a los acuerdos de la sesión ordinaria del 9 de abril de 2024, quedando aprobados por unanimidad.

Acto seguido don **Rodil Tello Espinoza**, presidente del Consejo Universitario, procedió a dar cuenta de los documentos que obran en el despacho para ser tratados, para luego proseguir con el desarrollo de los mismos.

I. AGENDA PENDIENTE:

1. **OFICIO N° 127-2024-DBU-UNAP**, presentado el 26 de febrero de 2024.
Asunto: Implementación del Plan Integral de soporte a través de Inteligencia Artificial en la UNAP
2. **OFICIO N° 005-2024-CEU-UNAP**, presentado el 15 de marzo de 2024
Asunto: Aprobación del presupuesto del Comité Electoral Universitario, para la conducción del proceso electoral 2024

OFICIO N° 0306-2024-OPP-UNAP, presentado el 7 de mayo de 2024

Asunto: Disponibilidad para la certificación del crédito presupuestario para el desarrollo del Proceso Electoral Complementario de la UNAP.



Durante el debate, surgió la observación de que necesitamos un informe legal para que los miembros del consejo puedan emitir su voto con conocimiento de causa. Asesoría Jurídica ya ha enviado dicho informe a la Mesa de Partes de la Rectoría, por lo que vamos a darle prioridad en esta sesión. Decidiremos si aceptamos o no la solicitud de los profesores.

Don **Rodil Tello Espinoza**, presidente del Consejo Universitario, solicitó al Secretario General de la UNAP, se de lectura al **Informe Legal N° 117-2024-OAJ-UNAP**, presentado el 9 de mayo de 2024, presentado por el jefe de la Oficina de Asesoría Jurídica de la UNAP.

Acto seguido, don **Miguel Riquelme Morveli**, personal de apoyo de la Secretaría General, dio lectura al Informe Legal presentado por el jefe de la Oficina de Asesoría Jurídica de la UNAP, a efectos de que los miembros y los asistentes conozcan la opinión jurídica sobre el reclamo formulado por don **Oscar Frederik Ugarte Mego**, don **Jaime Edmundo Canelo Ramos** y doña **Silvia Pinedo Navarro**, sobre la aplicación de la Ley N° 31964.

Don **Rodil Tello Espinoza**, presidente del Consejo Universitario, manifiesta que, tenemos el informe emitido por Asesoría Jurídica, junto con los documentos de la Sunedu y OCI, forman parte del proceso destinado a evitar la vulneración de derechos y la transgresión de normas. Aunque ya se aprobó la relación de ganadores, la advertencia realizada por OCI no se ha tomado en cuenta adecuadamente. A partir de ese momento, dicha omisión se considera una falta y da inicio al proceso correspondiente. el tema principal a tratar hoy es, decidir si se aceptará la solicitud de tres docentes para continuar con la docencia, dado que ingresaron antes del 30 de noviembre de 2021 y están amparados por la normativa legal. Asimismo, es importante escuchar las intervenciones de los miembros del Consejo, ya que se trata de un asunto muy relevante y el resultado puede ser favorable o no. En este sentido, cada miembro tiene la libertad de tomar las acciones que considere pertinente. Por ello, la fundamentación de cada uno de los miembros es crucial en este proceso.

Don **Víctor Raúl Reategui Paredes**, decano de la Facultad de Ciencias Económicas y de Negocios, formula la siguiente pregunta, ¿las plazas para esas posiciones se sometieron a concurso y quedaron desiertas?

Don **Juan de Dios Jara Ibarra**, vicerrector académico, dice: me gustaría que se lea el informe emitido por Recursos Humanos. Este informe de RRHH prácticamente se contraponen a la Asesoría Jurídica. He solicitado el documento que presenta la decanatura o el Consejo de Facultad de Educación, y tomar decisiones, ya con argumentos legales y asesorados por esos tres documentos. Mientras tanto, quería preguntarle al asesor legal de la universidad: ¿Cuándo se hace un análisis de este tipo? Esta es una investigación que no debe hacer un corte transversal y omitir información relevante. Me pregunto, ¿por qué no se ha hecho uso de la resolución del Consejo Universitario del 20 de octubre de 2022?. Hubo un concurso donde podían postular al nombramiento, pero no lo hicieron. Además, se constata que están en la categoría de contratados bajo contratos especiales, y todo contrato especial tiene una vigencia específica. En el informe, no aparece una referencia al Estatuto actual, pero al revisar el Estatuto anterior, se menciona a profesores ordinarios y contratados. Con esto, el Consejo de Facultad de Educación los vuelve a contratar. Sin embargo, en el nuevo Estatuto aprobado en marzo de este año, solo se habla de profesores ordinarios. Esto plantea la pregunta: ¿Este Consejo Universitario está a favor o en contra del informe del asesor legal? ¿Van a votar en contra de su propio estatuto? Esa es la pregunta que quiero plantear.

Don **Mauro Luis Reyes Malaverri**, jefe de la Oficina de Asesoría Jurídica, dice que, lo principal que se debe tomar en cuenta es que estamos en un estado de derecho y hay una jerarquía normativa. Entiendo que hay un acuerdo del Consejo Universitario del año 2022, pero este se contraponen con la norma contenida en la Ley 31964, que da plazo a los profesores contratados para acreditar su grado de maestría o doctorado hasta el 30 de diciembre de 2025. Esto está claramente establecido en la norma; no es un capricho de la Asesoría Jurídica ni mío. Lo que hago es un análisis sistemático e interpretación de todas las normas, y nos encontramos con esta disposición contenida en la Ley 31964. Entonces, ¿qué hacemos con esta norma?

Don **Juan de Dios Jara Ibarra**, vicerrector académico, ¿Conoce el contenido de la normativa y del Estatuto en su última parte?



Don **Mauro Luis Reyes Malaverri**, jefe de la Oficina de Asesoría Jurídica, manifiesta que, no, sin embargo, no podemos ignorar que la ley es obviamente superior a un acuerdo universitario. La norma claramente establece que los profesores contratados tienen hasta el 30 de diciembre de 2025 para presentar sus grados y poder continuar con el ejercicio de la docencia.

Don **Juan de Dios Jara Ibarra**, vicerrector académico, ¿cómo define conceptualmente al profesor contratado?

Don **Mauro Luis Reyes Malaverri**, jefe de la Oficina de Asesoría Jurídica, responde que es un profesor que tiene vínculo con la universidad

Don **Juan de Dios Jara Ibarra**, vicerrector académico, sostiene que, Pero es temporal, es determinado y pierde continuidad cuando se da el proceso de nombramiento. Por eso decía que el análisis que hace es transversal. Esta es una situación en la que el Consejo ha estado tomando decisiones desde hace bastante tiempo. Para ilustrarlo mejor, les doy un ejemplo: durante la misma época en que se abrieron cinco plazas de contratos especiales para Facen, solo se otorgaron dos. Facen argumenta que no es válido el proceso.

Don **Mauro Luis Reyes Malaverri**, jefe de la Oficina de Asesoría Jurídica, indica que, posterior a ello, Sr. Vicerrector, salió la norma 31964, que establece que hasta el 30 de diciembre de 2025 se debe acreditar los grados académicos. Esa es la ampliación que la ley otorga a los profesores que aún no han acreditado sus grados, y eso es a lo que me estoy refiriendo básicamente.

Don **Rodil Tello Espinoza**, presidente del Consejo Universitario, a solicitud del vicerrector, ha recibido el documento legal enviado por la unidad de Recursos Humanos. Solicitó que se proceda a dar lectura a este documento.

Don **Miguel Riquelme Morveli**, personal de apoyo de la Secretaría General, dio lectura al Informe Técnico N° 040-2024-URH/DGA-UNAP, emitido por la jefa de la Unidad de Recursos Humanos.

Don **Rodil Tello Espinoza**, presidente del Consejo Universitario, expresa que, los informes han sido proporcionados en detalle y abarcan ampliamente el tema en cuestión.

Don **Jaime Manuel Gómez Ceopa**, subsecretario general, pide al presidente del Consejo Universitario, hacer uso de la palabra manifestando lo siguiente: Sr. Rector, permítame con su venia dispensarme para leer algunas normativas pertinentes al caso. Es crucial considerar la aplicación del artículo 82 de la Ley Universitaria, que establece los plazos para la adecuación de requisitos de los docentes universitarios. La ley 30220, en vigencia desde el 10 de julio de 2014, y el Decreto Legislativo 1496 han ampliado estos plazos sin modificar los requisitos esenciales. La norma 31964 también extiende el plazo hasta el 30 de diciembre de 2025 para que los docentes obtengan sus grados académicos. El artículo 82 de la Ley Universitaria especifica la obligatoriedad de poseer grados académicos para ejercer como docente, sin distinción entre ordinarios y contratados. Es esencial armonizar nuestro Estatuto Universitario con las leyes gubernamentales. Si bien existe una resolución universitaria del 2022, esta no puede ser permanente si contradice las disposiciones legales vigentes. La norma es clara: los docentes contratados que estaban ejerciendo antes del 10 de julio de 2014 están dentro de las ampliaciones del plazo establecido. Es crucial analizar si estos docentes estaban efectivamente trabajando en ese período para determinar su inclusión bajo estas excepciones. No obstante, la norma no especifica la exclusión basada en lapsos de no contratación, sino que enfatiza la continuidad del ejercicio docente como criterio principal. El Estatuto universitario, al reflejar la ley universitaria, también contempla estas ampliaciones de plazo. Por lo tanto, es fundamental considerar estas disposiciones para tomar decisiones informadas que respeten tanto la autonomía universitaria como el marco legal vigente.

Don **Rodil Tello Espinoza**, presidente del Consejo Universitario, duce que, en este momento solicitó los contratos iniciales de los tres profesores y cualquier otro documento reciente enviado por Sunedu. Esto es fundamental para la discusión actual, lo cual nos permitirá resolver los asuntos relacionados con los contratos. Por favor, procedamos a la lectura.

Don **Miguel Riquelme Morveli**, personal de apoyo de la Secretaría General, dio lectura al OFICIO N° 00654-2024-SUNEDU-DS-DISUP, suscrito por don **Ray Harvey Mellin Rubio**, director de la Dirección de Supervisión de la Superintendencia Nacional de Educación Superior Universitaria (Sunedu), sobre la contratación de docentes en casos de desabastecimiento.



Asimismo, dio lectura de los siguientes actos resolutivos:

- Resolución Rectoral N° 0881-2012-UNAP
- Resolución Rectoral N° 1425-2013-UNAP
- Resolución del Consejo Universitario N° 068-2022-CU-UNAP
- Resolución del Consejo Universitario N° 092-2023-CU-UNAP
- Resolución del Consejo Universitario N° 188-2023-CU-UNAP

También se dio lectura al **Oficio N° 682-2024-D-FCEH**, presentado por doña **Guillermina Elisa Gonzales Mera**, decana de la Facultad de Ciencias de la Educación y Humanidades

Don Erwin **Rommel Quintanilla Huamán**, secretario general del Sudunap, manifiesta que, todas las normas que han mencionado demuestran que se ha ampliado el plazo de adecuación, tal como lo dice el subsecretario general, para que los docentes obtengan el grado de magíster. Ahora, el Decreto Legislativo, desde el año 2014 cuando aparece la ley, pasó al 2019. Después, con el fallo del Tribunal Constitucional en 2015, se amplió un año más, extendiéndose hasta 2020. Luego, en la época de la pandemia en el año 2020, el decreto legislativo 1476 ajusta y amplía nuevamente, y en 2021 se vuelve a ampliar el plazo para 2023 con la ley 31364. Finalmente, el año pasado, con la ley 31964, se amplió nuevamente el plazo hasta 2025. Es importante destacar que estas normas no especifican que aplican solo a los docentes ordinarios, sino a todos los docentes, incluyendo ordinarios, extraordinarios y contratados. Todos estamos de acuerdo con las leyes y su jerarquía, pero el problema surge cuando se intenta aplicar estas normas según nuestras conveniencias, muchas veces por intereses políticos de grupo. Esto es precisamente lo que ocurre con los tres docentes en la Facultad de Educación. Estos docentes contratados ingresaron bajo la ley 23733, como se menciona en el informe. Sin embargo, ahora se les está dejando sin contrato, a pesar de que ingresaron conforme a la ley y están dentro del marco de las normas mencionadas. ¿Por qué ahora se les quiere despedir? ¿Por qué el Vicerrector se opone a contratarlos nuevamente? Si antes se les contrató, ¿por qué ahora hay oposición? Este asunto tiene implicaciones legales y debería tratarse de manera justa y coherente. Por otro lado, está el caso del profesor Rodrigo Ríos German. ¿Por qué no se le trató de la misma manera? Si los tres profesores contratados anteriormente pertenecían a un grupo político y ahora enfrentan problemas, ¿es esa la razón por la que se les quiere despedir? Es fundamental reconocer y abordar los errores y problemas legales en la Facultad de Educación. Los docentes entraron por concurso público y no debían ser invitados, ya que se violaba la Tercera Disposición Complementaria y Final. Han estado amparados en ese marco legal y no se ha respetado. Por lo tanto, se ha cometido un error significativo. Para solucionar esta situación, si el Vicerrector y el Consejo Universitario aprueban nuevamente la contratación de estos docentes, ¿es posible modificar la resolución del Consejo Universitario del año 2022 para evitar contradicciones legales? Todo esto debe hacerse en el marco de la ley 31964 que extiende el plazo para los docentes hasta 2025. Quisiera una opinión legal sobre esta cuestión.

Don **Alenguer Gerónimo Alva Arévalo**, decano de la Facultad de Industrias Alimentarias, expresa que, aunque la ley nos obliga a cumplir, no siempre refleja una solución justa o clara. Es crucial reflexionar sobre las normas vigentes, especialmente en cuanto a la evaluación y contratación de docentes ordinarios, quienes tienen plazos específicos de evaluación. Existe una necesidad urgente de clarificar nuestra documentación interna y entender a fondo la Ley Universitaria para evitar confusiones y mejorar nuestros procedimientos. Además, es preocupante que el informe de la Facultad de Educación genere confusión debido a posibles contradicciones, lo que subraya la importancia de trabajar en una comprensión más sólida de las bases legales para emitir opiniones informadas.

El señor presidente del Consejo Universitario, somete a votación, para los que estén de acuerdo con aprobar o no para declarar **fundado** el petitorio sobre ampliación de contrato para el I y II Semestre Académico 2024 en la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP) formulado por don Oscar Frederik Ugarte Mego, don Jaime Edmundo Canelo Ramos y doña Silvia Pinedo Navarro, en estricta aplicación de la Ley N° 31964, de los cuales se obtuvo el resultado siguiente: **Votación, A favor = 6 votos, En contra = 5 votos, Abstenciones = 0 votos, quedando aprobado por mayoría.**

Los miembros del Consejo Universitario, que votaron en contra fueron:

- **Juan de Dios Jara Ibarra**, vicerrector académico



- Carlos Hernán Zumaeta Vásquez, director de la Escuela de Postgrado
- Alenguer Gerónimo Alva Arévalo, decano de la Facultad de Industrias Alimentarias
- Felipe Sebastián Del Castillo Rodríguez, estudiante de la Facultad de Ciencias Económicas y de Negocios
- Patrick Hugo Soria Vásquez, estudiante de la Facultad de Ciencias Económicas y de Negocios

ACUERDO N° 1

- a. **Declarar fundado** el petitorio sobre ampliación de contratos para el I y II Semestre Académico 2024 en la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP) formulado por don **Oscar Frederik Ugarte Mego**, don **Jaime Edmundo Canelo Ramos** y doña **Silvia Karina Pinedo Navarro**, en estricta aplicación de la Ley N° 31964.
- b. **Autorizar a la Unidad de Recursos Humanos de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP, ampliar a partir del 10 de mayo de 2024**, los contratos de los docentes citados en el artículo precedente, que ingresaron por concurso público de méritos en el periodo 2013, en la **Facultad de Ciencias de la Educación y Humanidades de la UNAP**, de acuerdo al siguiente detalle:

N°	Código Plaza	Categoría Contrato	DNI	Apellidos	Nombres	Dpto. Acad.	Sede
1	000160	DC-B1	06788910	Ugarte Mego	Oscar Frederik	Ciencias Sociales	Iquitos
2	000524	DC-B1	05392294	Canelo Ramos	Jaime Edmundo	Ciencias Sociales	Iquitos
3	000357	DC-B1	05349097	Pinedo Navarro	Silvia Karina	Ciencias de la Educación	Iquitos

- 1.3. **Encargar** al Vicerrectorado Académico, supervisar las actividades autorizadas precedentemente.

SEGUNDO PUNTO:

Contratación excepcional en plazas para contrato de docentes declaradas desiertas en el Concurso Público de Méritos para contrato de docente para el I y II Semestre Académico 2024

Don **Rodil Tello Espinoza**, presidente del Consejo Universitario, manifiesta que, con respecto al presente punto, manifestó que la Unidad de Recursos Humanos deberá dar cumplimiento a la recomendación señalada en el **Oficio N° 00654-2024-SUNEDU-DS-DISUP**, recepcionado con fecha 8 de mayo de 2024, debiendo remitir todo lo actuado a dicha dependencia.

ACUERDO N° 2

Encargar a la Secretaría General de la UNAP, derivar a la **Unidad de Recursos Humanos**, el **Oficio N° 00654-2024-SUNEDU-DS-DISUP**, recepcionado con fecha 8 de mayo de 2024, suscrito por don **Ray Harvey Mellin Rubio**, director de la Dirección de Supervisión de la Superintendencia Nacional de Educación Superior Universitaria (Sunedu), sobre la consulta formulada por don **Juan de Dios Jara Ibarra**, vicerrector académico de la UNAP, *-respecto al procedimiento a seguir para las plazas que quedaron desiertas en el concurso de contrato de docente para el semestre I y II del presente año académico, debido a que no fue posible cubrir todas las plazas asignadas para las filiales de la UNAP ubicadas en Requena, Contamana y Datem del Marañón, por escasez de candidatos con maestrías para ejercer la docencia universitaria en dichos lugares-*; con el fin de que la citada Unidad implemente la recomendación contenida en dicho oficio, que tiene como sustento el **Acuerdo del Consejo Directivo N° 02-014-2018 del 20 de abril de 2018 de la SUNEDU**, acuerdo que aprobó los criterios para la supervisión del artículo 82° de la Ley N° 30220, en proceso



de contratación docente ante situaciones de necesidad por desabastecimiento, y la conclusión 5.3. del Informe N° 688-2020-SUNEDU- 03-06, del 10 de diciembre de 2020, emitido por el jefe de la Oficina de Asesoría Jurídica de la Sunedu.

TERCER PUNTO:

OFICIO N° 0357-2024-D-EPG-UNAP, presentado el 7 de mayo de 2024

Asunto: Incorporación de ingresantes a los programas de maestrías y doctorados en la I - Etapa 2024 de la Escuela de Postgrado

Don **Rodil Tello Espinoza**, presidente del Consejo Universitario, cede el uso de la palabra a don **Carlos Hernán Zumaeta Vásquez**, director de la Escuela de Postgrado, pues para ello refiere que, mediante Oficio N° 0357-2024-D-EPG-UNAP, presentado el 7 de mayo de 2024, solicita al rector reconocer a los ingresantes a los programas de maestrías y doctorados, oficializada con Resolución Directoral N° 0754-2024-EPG-UNAP, del 6 de mayo de 2024, en la que reconoce, a novecientos veintitrés (923) postulantes que ingresaron en el Concurso de Admisión a los programas de Maestría en Docencia Universitaria 2024 – I etapa, Maestría en Gestión Pública – Contamana 2024 – I etapa, Maestría en Salud Pública 2024 – I etapa, Maestría en Auditoría 2024 – I etapa, Maestría en Ciencias y Tecnologías Ambientales con mención en Industria del Petróleo y Medio Ambiente 2024 – I etapa, Maestría en Ciencias con mención en Ecología y Desarrollo 2024 – I etapa, Maestría en Gestión Empresarial 2024 – I etapa, Maestría en Gestión Pública 2024 – Requena – I etapa, Maestría en Educación con mención en Problemas de Aprendizaje 2024 – I etapa, Maestría en Ciencias en Gestión Ambiental 2024 – I etapa, Maestría en Finanzas 2024 – I etapa, Doctorado en Ciencias Empresariales 2024 – I etapa, Doctorado en Ambiental y Desarrollo Sostenible 2024 – I etapa, Doctorado en Ciencias Ambientales 2024 – I etapa, Doctorado en Salud Pública 2024 – I.

Que, es atribución del Consejo Universitario aprobar las modalidades de ingreso e incorporación a la UNAP, motivo por el cual se ponen a consideración del presente Consejo Universitario su aprobación.

Acto seguido, el señor presidente del Consejo Universitario, somete a votación, para los que estén de acuerdo con aprobar o no con la solicitud formulada por el director de la Escuela de Postgrado, de los cuales se obtuvo el resultado siguiente: **Votación, A favor = 11 votos, En contra = 0 votos, Abstenciones = 0 votos, quedando aprobado por unanimidad.**

ACUERDO N° 3

Aprobar, con eficacia anticipada, el ingreso e incorporación a la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP) de los postulantes que alcanzaron vacante a los programas de maestrías y doctorados, que ofrece la Escuela de Postgrado de la UNAP, correspondiente al Proceso de Admisión 2024 – I, cuyo listado de novecientos veintitrés (923) ingresantes, conforme se detalla a continuación:

Ingresantes a la Maestría en Gestión Pública

N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
1	TRAVERSO TORRES	JOHAN JILMAR	73385281	95.33
2	PANDURO AREVALO	FLOR DEL JAZMIN	74044981	91.33
3	LOPEZ REATEGUI	SERGIO AUGUSTO	41927894	89.33
4	MELLENDEZ ALVAREZ	JHONY STIVE	76230520	89.33
5	LECCA FLORES	SENDY LISS	72161437	88.00
6	MONTERO LLAJA	SARITA GIOVANNA	70347151	88.00



N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
7	ASPAJO SINTI	JORGE	70257324	87.33
8	LOPEZ PATTERSON	OLIVER	25571072	87.33
9	LOPEZ CHAVEZ	FRANK ARTHUR	42253769	87.33
10	MEDINA REATEGUI	ANGIE NICOLE	76398598	86.67
11	VARGAS GARCÍA	SERGIO DANILO	71376631	86.67
12	ARENAS SANCHEZ	FREDDY JOSE ANTONIO	74651954	86.67
13	CASTRO JAIMES	WALTER ENRIQUE	71073291	86.00
14	SABERBEIN CABALLERO	FERNANDO FRANK	45805566	86.00
15	WONG PEREZ	JOSE LUIS	70434205	86.00
16	MONDRAGON SINACAY	NIXON	05382658	86.00
17	ASIN VASQUEZ	JHON POOL	73465482	86.00
18	RIOJA LOPEZ	ALFREDO RENAN	71765215	85.33
19	RENGIFO TORRES	ROOSEVELT ANDRE	70481544	85.33
20	SEVILLA YNGA	JOSE MIGUEL	08486091	85.33
21	SALDAÑA DIAZ	MARCO TULIO	05374489	84.67
22	ASIN VASQUEZ	RAFAEL	70924953	84.67
23	PANDURO BABILONIA	ERICKA RUTH INES CAROLA	45213340	84.67
24	HOYOS TUESTA	CIRO ALONSO	70421115	84.67
25	VASQUEZ FLORES	KARLA PATRICIA	73462858	84.67
26	MORI LANCHI	LEYDI STEFANI	72890941	84.00
27	VILLAR BRIONES	RAUL	40304521	84.00
28	ELESPURU GARCIA	MARCIO ANDRE PAOLO	44439709	84.00
29	RUIZ GONZALES	GLENSY MANUELA	70750738	84.00
30	COMETIVOS SILVA	HUGO LARRY	41487214	84.00
31	RIOS GARCIA	JUAN DIEGO	72644966	84.00



N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
32	SOLAR MEGO	CARLA ALEJANDRA	73266343	84.00
33	ZUMAETA VIGO	SERGIO LUIS	43270719	84.00
34	MONTREUIL PAREDES	VICTOR HUGO	42003179	84.00
35	RODRIGUEZ LOPEZ	JOSE LUIS	70231382	84.00
36	PEZO TONG	ALEJANDRO ANDRE	70273191	84.00
37	GARCIA PINEDO	ARNALDO MARTIN	44339327	83.33
38	MONTENEGRO AHUANARI	CESAR AUGUSTO	45429700	83.33
39	DEL AGUILA FLORES	CARLOS JUBERCIO	77023365	83.33
40	ROJAS CASTAÑEDA	ANGELO	44395260	83.33
41	RIVERA RENGIFO	GERMAN NICOLAS	05360664	83.33
42	CELIS GUERRA	KAROL RAMIRO RAUL	42861273	83.33
43	TRIGOSO GODOY	JACKELYN NICOLE	70387842	83.33
44	LOPEZ PINEDO	LEANDRO JUNIOR	73373430	83.33
45	GARCIA URIBE	ELMER BENJAMIN	41358357	83.33
46	SANCHEZ SILVA	GREGORIO	05414977	83.33
47	PANAIFO GUERRA	NIRLA MIRELIA	73129920	82.67
48	CHUMBE PAYAHUA	MIGUEL ANGEL	44830876	82.67
49	CALDERON DIAZ	MARCOS TOMY	71266463	82.67
50	FLORES SOLANO	MARLENY BEATRIZ	40052050	82.67
51	RODRIGUEZ REYES	ANDREA JULIA ALICIA	70006520	82.67
52	SANTA CRUZ SALAS	JANET GRACIELA	40904470	82.67
53	CALERO QUINDE	NAYELLI JACKELINE	75841951	82.67
54	RIOS RAMIREZ	ANGELLO RODRIGO	70680016	82.67
55	TORRES MEZA	CAROL PATRICIA	74279730	82.67
56	TRENEMAN RIOS	EDUARDO VLADIMIR	41955383	82.67





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
57	PEÑA TUESTA	CARLOS HUMBERTO	40606766	82.67
58	GARCIA GUEVARA	ANICK ANDREA	75807731	82.67
59	FLORES LOPEZ	YOSSELIN VALERIA	70929244	82.67
60	DA SILVA BARCIA	LUCIANA XIMENA	73106003	82.67
61	NORIEGA PEZO	JUAN MANUEL	47653867	82.67
62	SANCHEZ REVILLA	MAGALY DE JESUS	42898257	82.67
63	FAJARDO GALLARDO	ROGER	45977582	82.67
64	MARTIN ESPINOZA DE BRUNNER	CLAUDIA CRISTINA	42161497	82.67
65	AREVALO SALAS	RICHARD	05405837	82.67
66	FELIPE LECCA	MIGUEL ANGEL	46108642	82.00
67	REATEGUI BARDALES	GRACIELA	43543626	82.00
68	FERNANDEZ GONZALES	ANA PAULA	72899677	82.00
69	LINARES SHUÑA	CHRISTIAN ANDERSON	44615305	82.00
70	VASQUEZ PAREDES	KESLY MILAGROS ANTONELLA	73658274	82.00
71	MIRANDA GUARNIZ	MISAEAL	05337702	82.00
72	REATEGUI PINEDO	GRASE NATALY DAGNITH	47139163	82.00
73	MURRIETA VASQUEZ	PAMELITA DE JESUS	44908479	82.00
74	LACHI AGÜERO	NANCY ELIZABETH	41529163	82.00
75	YONG GOLA	FELIPE ANTONIO	72753374	82.00
76	RIBEYRO SCHULT	THEDA MAE MARIA	47168330	82.00
77	RENGIFO DEL AGUILA	ZULY BEATRIZ	70923991	81.33
78	CARDENAS ROJAS	KATTY LUCERO	71203782	81.33
79	CERRON DEL AGUILA	IAN FERNANDO	70764110	81.33
80	VASQUEZ SANCHEZ	MARIA SARA	73695003	81.33
81	MOZOMBITE CERVAN	ISRAEL	48028090	81.33





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
82	IÑAPE MATTOS	JULIO SEGUNDO	40480158	81.33
83	ROJAS BANEQ	DORIS LEONOR	44466313	81.33
84	NOGUEIRA AVILA	MILAGROS DEL CARMEN	05348713	81.33
85	ESCALANTE GOYBURO	ANA ZOILA	70019654	81.33
86	REATEGUI DEL CASTILLO	LILIA SOLEDAD	05376996	81.33
87	ASPAGO TOMASTO	JOHAN PATRICK	72366506	81.33
88	SOTO COBOS	JOSE ARMANDO	72626751	81.33
89	CORDOVA LOPEZ	PATRICIA	73219262	81.33
90	BURGA REATEGUI	NAIR	05372235	81.33
91	LEVEAU ALVA	NICOLH NAHOMI RASHELL	75823263	81.33
92	PADILLA PUSCAN	PAMELA CAROLINA	72513341	81.33
93	REATEGUI PINEDO	LESLY VANESSA	71087209	81.33
94	GODOY ALVAREZ	EDWIN JUNIOR	71565744	81.33
95	SANCHEZ GUERRA	SAID RAFAEL	73627693	81.33
96	TORRES MORA	HILLARY NOELIA	73091407	81.33
97	FLORES CHAVEZ	LILA	45246470	81.33
98	RIBEIRO GARCIA	LUIS ALBERTO	46190693	81.33
99	ANGELES NAVARRO	WILLIAM ENRIQUE	73014464	81.33
100	RODRIGUEZ VASQUEZ	KEIRA LUZ	72113216	81.33
101	LOPEZ ECHEVARRIA	ANGELICA ANABEL	71345224	81.33
102	RAMIREZ MENDOZA	RÜTH ELIANA	70930732	81.33
103	GODOY ALVAREZ	EDWIN GUILLERMO	71565745	81.33
104	CALDERON ARIRAMA	RAY COLLINS	76984160	80.67
105	CASTRO DEL CASTILLO	CARLOS JHONATAN RUBEN	73414075	80.67
106	VELA GONZALES	AMERICO	44734308	80.67





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
107	RAMIREZ REATEGUI	HAROLD CRYLL	73610591	80.67
108	FLORES RUIZ	MELISSA FIORELLA	46294848	80.67
09	VELA ROJAS	AMBAR DANAE	76229588	80.67
110	PEREZ LLERENA	JOANA NATALI	70371589	80.67
111	MOYA SORIA	FREDDY JAVIER	71213851	80.67
112	LOPEZ VASQUEZ	CAMILO JOEL	41666274	80.67
113	PEREZ SALVADOR	MILAGROS KATHERINE	46178521	80.67
114	SANTILLAN TORRES	JESSENIA MELISSA	46671863	80.67
115	FLORES GUERRERO	LUIS ALEJANDRO	71113376	80.67
116	RUIZ PASQUEL	ANAPAUOLA	72515300	80.67
117	ALVAN SILVANO	ALEJANDRO SAMUEL GAMALIEL	46774960	80.67
118	ESPINOZA CAMPOS	LUIS ENRIQUE	05334661	80.67
119	SORIA TINEDO	DAYANNA NOHELIA CRYSTAL	73190503	80.67
120	CABALLERO TUESTA	MOISES	74131429	80.67
121	PALIZA LOPEZ	JAIRSINHO MARC	05383184	80.67
122	URETA DEL CASTILLO	MOISES DAVID	05380615	80.67
123	OLORTEGUI LOJA	GABRIELA PATRICIA	40982063	80.67
124	PEREZ ALVAREZ	MARIA MICHELLE	70323851	80.00
125	SAM CHAU	CARLOS ALBERTO	10314757	80.00
126	TENORIO LONG	KEYLA MILAGROS	70973918	80.00
127	RENGIFO PEREZ	JIMMY SCOT	71112183	80.00
128	RUIZ FERREIRA	ALMENDRA GIANELLA	71253798	80.00
129	MANZUR MACCA	MARJORIE SHARLIE	71471956	80.00
130	ARIRAMA CANAQUIRI	NANCY CAROL	45671584	80.00
131	ORTIZ ALVA	JOSEPH ANGELO	46701285	80.00





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
132	GARCIA MURRIETA	SANDER ADRIEL	75985949	80.00
133	URRUTIA GONZALES	LETTY ANNY	40219899	80.00
134	REATEGUI MORAN	ISABEL	41934554	80.00
135	NUÑEZ MORA	MANOLO BRUCE	40834561	80.00
136	ROJAS CULQUITON	ANTHONY ADRIAN	70368444	80.00
137	SAENZ CELIS	ANGELICA MARIA	72362433	80.00
138	BOCANEGRA CORDOVA	RODRIGO	62012473	80.00
139	CARRION ROLIN	LIZ JACKELINE	70433114	80.00
140	ARANDO QUISPE	JORGE FRANCISCO	31013608	80.00
141	VALLES ZAMBRANO	VICTOR HUGO	73068839	80.00
142	SOLANO CARDENAS	BILL ARNOLD	71128415	80.00
143	PEREIRA FONSECA	ALLISON RAQUEL	72684659	80.00
144	PANDURO CAREAJANO	CHRISTIAN MICHEL	70480046	80.00
145	VELA SILVA	FRANZ KARL OLGER	70075210	80.00
146	DAVILA ALVARADO	CESIA	45291858	80.00
147	PIÑA GIL	GONZALO BENJAMIN	73494482	80.00
148	MORILLAS SILVA	OSCAR DEAN	41925264	80.00
149	PANDURO CORAL	PERCY ARMANDO	41468731	79.33
150	RIMACHI MURAYARI	ROSA MARGARITA	40490939	79.33
151	RUIZ VASQUEZ	NINOSHKA FRANCESCA	70942353	79.33
152	MOLINA GALLARDO	JULIO CESAR	47517397	79.33
153	JURADO SAJAMI	REYNA JUANA LIZ	70387828	79.33
154	MAFALDO RENGIFO	DAVID	75799444	79.33
155	GUILLEN HUANSI	MABEL LILIAN	42274877	79.33
156	DEL AGUILA VELA	WILFREDO	05215637	79.33





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
157	TARICUARIMA MAYTAHUARI	FREDDY RICARDO	75696751	79.33
158	PANDURO AREVALO	RHOMY ODALIS	44908469	79.33
159	RENGIFO ROJAS DE BARDALES	LUCIA	42568068	79.33
160	ROQUE VASQUEZ	LEA	40002111	79.33
161	ASPAJO PIÑA	MELECIO ANTONIO	05373305	79.33
162	RUIZ PANDURO	FLAVIA ANGELINE	70019541	79.33
163	PEREZ SALVADOR	DEBORA ESTEFANY	47452476	79.33
164	MONCADA DIAZ	ALEX SEBASTIAN	70426609	79.33
165	NUÑEZ ORBE	PIERO SEBASTIAN	72228151	79.33
166	CRUZALEGUI DAVILA	CHRISTOPHER SEGUNDO	71848506	79.33
167	OCCMIN ROMAYNA	DANIEL	46807688	79.33
168	MALAVERRY PINCHI	DIANA CAROLINA	73276715	79.33
169	VELA CACERES	GRECIA LIBERTAD	70617699	79.33
170	RODRIGUEZ PAREDES	JAEL	70347266	79.33
171	MACEDO MANUYAMA	IBONI JIMENA	76279944	79.33
172	TELLO GUERRA	WENDOR	41964486	79.33
173	LOZANO ANCANI	FABIOLA NATALIA	43518540	79.33
174	DANTAS PEREZ	HERMAN	05357232	79.33
175	HOYOS CENEPO	JENNY PATRICIA	41306643	78.67
176	MEZA ALTAMIRANO	MARVIN ROY	73233534	78.67
177	PAREDES VALERA	IRIS PAOLA	05407746	78.67
178	NUÑEZ PEREZ	FERNANDO MARTIN	45996745	78.67
179	FLORES ECHEVARRIA	LUIS ENRIQUE	42144528	78.67
180	NUÑEZ LEVY	SHELLY SYBIL	70909595	78.67
181	SHAHUANO AGUILAR	VICTOR ABRAHAM	47084009	78.67





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
182	SOLANO RUIZ	JACK FRIEDMAR	05379548	78.67
183	PEREZ GUILLEN	LUIS EDUARDO	72487573	78.67
184	HUAYUNGA MOLACONCHA	JOSE MANUEL	45236803	78.67
185	LOZANO BAZAN	BRUNO ANDERSON	46680296	78.67
186	PEÑA GIPA	LALY KARLA	72469492	78.67
187	RIOS GOMEZ	MAYRA JACQUELINE	72752193	78.67
188	TUESTA TELLO	LIZETH PAMELA	46465642	78.67
189	RUIZ MARQUEZ	HUBER JUNIOR	72507105	78.67
190	CORDOVA CURTO	JHULIANA SOCORRO	71226113	78.67
191	LOPEZ MAZANETT	DARCY	42722846	78.67
192	VASQUEZ CARDENAS	MIRKO	43587980	78.67
193	TUESTA VILLACORTA	MIRLE	41479745	78.67
194	AGUIRRE ZAMORA	MAXIMO GABRIEL	05307894	78.67
195	VALERA PEREIRA	EMILY JAZMIN	72753654	78.67
196	VILLACORTA RENGIFO	ROBERT ALBERTO	40503029	78.67
197	RAMIREZ HIDALGO	ALVARO MARTIN	70688403	78.67
198	IMAN PEZO	LUIS DAVID	76761845	78.67
199	VASQUEZ RENGIFO	YARAZETH	42035239	78.67
200	JARAMA PANAIFO	SHIRLEY KARIM	44818273	78.67
201	RAMIREZ MELENDEZ	DHANY PEDRO	43511132	78.67
202	MORALES NORONHA	ROMY DIANITZA	72155555	78.67
203	CARDENAS GONCALVEZ	HELITA DEL CARMEN	47366986	78.67
204	RAMIREZ RAMIREZ	LEA ESTER	74126588	78.00
205	HUERTA GUEVARA	ROBERTO	74975353	78.00
206	MURRIETA VASQUEZ	WINNIE VANNIA	74093568	78.00





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
207	ZAGACETA LOPEZ	JIM	70880527	78.00
208	SANGAMA TAMANI	MERCEDES	48033529	78.00
209	PINEDO SOTELO	VILMA VICTORIA JAZMIN	73072143	78.00
210	GARCIA CHUQUIPIONDO	MARICIELO	71131974	78.00
211	ASIPALI OLORTEGUI	DANDY NEHEMIAS	45311862	78.00
212	RENGIFO RAMIREZ	DENNIS ENDAR	05411618	78.00
213	LOPEZ OLORTEGUI	JOSE HUMBERTO	71213173	78.00
214	NUÑEZ LEVY	ALLISON LICETT	71042713	78.00
215	BAZAN MEDINA	NICKSON EDER	44947177	78.00
216	VARGAS RIOS	GUILLERMO DAVID	47076925	78.00
217	NUÑEZ DEL PRADO HIDALGO	DORA KARINA	40710739	78.00
218	URRESTI RAMIREZ	JOANNY NATHALY	42853921	78.00
219	FLORES VELA	CHRISTIAN MARTIN	71995567	78.00
220	SANCHEZ ALVARADO	FLOR YSABEL	05380439	78.00
221	TORRES FLORES	MARISCELA	44998681	78.00
222	BENGIFO ROMERO	ALEXIS MAURO	71621700	78.00
223	PACHECO GARCIA	FREDDY ARMANDO	05410789	78.00
224	MORENO ORTIZ	MARCO PAUL	40083999	78.00
225	RODRIGUEZ CACHIQUE	CARLOS MARTIN	47535268	78.00
226	LOPEZ RUIZ	GABRIELA MILAGROS	46727602	78.00
227	RENGIFO TUESTA	DEYNER FIDEL	43001563	78.00
228	RUIZ ANGULO	JENNRY ANIBAL	41692435	78.00
229	LEON SILVA	ROSA MARINA	05317731	78.00
230	FLOREZ GUTIERREZ	LADY ISABEL	73978076	78.00
231	TAFUR AMPUERO	JOSEOMAR	74587456	78.00





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
232	CHONG DIAZ	SANDRA MELISSA	71530330	78.00
233	ISUIZA GUTIERREZ	JHEN ARNE	71216169	78.00
234	FLORES RIOS	MAYRA	77497641	78.00
235	MONTALVAN ZUÑIGA	GERALDINE OLENKA	75995077	77.33
236	INGA SANCHEZ	PIERO NICOLI	40845253	77.33
237	ALVARADO CALAMPA	MANOLO DARYL	44951485	77.33
238	LECCA GUEVARA	VALERIA SABRINA	71106430	77.33
239	COBLENTZ PADILLA	CESAR AUGUSTO	71220610	77.33
240	HERRERA RODRIGUEZ	FRESSIA VERONIKA	77478271	77.33
241	FLORES FLORES	MAX ROBINSON	42371602	77.33
242	MEDINA PANDURO	LUCERO PRISCILLA	73365850	77.33
243	ROMERO DOCUMET	JULISSA	05407709	77.33
244	SINARAHUA RAMIREZ	MARGARETH SUSAN	48481963	77.33
245	JITOMA CRIOLLO	KAREN MARITA	47097368	77.33
246	MORENO CHAMOLI DE PASTOR	VERONICA MADELEY	47715441	77.33
247	TRAUCO MANIHUARI	MILIANA ALLINSON	47845059	77.33
248	AGUILAR RODRIGUEZ	NEICI	05316392	77.33
249	SANCHEZ ALVARADO	JHOYCI JANET	72540679	77.33
250	MACEDO CENEPO	MARIA ESTHER	71110157	77.33
251	SOAREZ TORRES	MARCOS PATRICIO	41226753	77.33
252	MARIN FASABI	GILBERTO	41372805	77.33
253	SOPLIN ESCUDERO	FRANCISCO JAVIER	70748525	77.33
254	BARBARAN LEAL	KAROLLYN JEZABELLYTH	70429897	77.33
255	WONG ZARATE	PIERO FERNANDO	70054768	77.33
256	LOPEZ LOPEZ	SIMON	40428263	77.33





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
257	SALAS HIDALGO	LIZETH	40588190	77.33
258	SOLANO BOCANEGRA	JEFERSON	77928696	77.33
259	VELA SANGAMA	ZULLY XIMENA	72967218	77.33
260	RENGIFO COMITIVOS	DARCI MARGOT	41659829	77.33
261	NUÑEZ PEREZ	ANI PAOLA	73768465	77.33
262	PARANO RODRIGUEZ	JESSY ROSA	46965015	77.33
263	ACHO SANTILLAN	PAULINA TESSALIA	71479716	77.33
264	RENGIFO CONTRERAS	MELINA ROCIO	41215199	77.33
265	FLORES COTRINA	MARNITH	05356636	77.33
266	MARIN CRUZ	ALEX	05417751	77.33
267	SALINAS FATAMA	JHONATAN	70767916	76.67
268	VASQUEZ SANCHEZ	SEGUNDO REMIGIO	42709282	76.67
269	MEDINA GUEVARA	RONALDO	73454526	76.67
270	VELASQUEZ WONG	CLAUCO LENIN	41304673	76.67
271	RODRIGUEZ VILCHEZ	PETTY CANDY VLADISLOSKOVIA	42488581	76.67
272	PINEDO ARMAS	LAURA DOLLY	47450640	76.67
273	VARGAS DEL AGUILA	ERIKA CRISTINA	70496112	76.67
274	ROJAS MACHUCA	MARIELLA ALICIA	72717535	76.67
275	BANEN RENGIFO	JACIENY	72972975	76.67
276	VELA RIOS	CARLOS ALBERTO	44097621	76.67
277	RODRIGUEZ ZEVALLOS	WENDY ISABEL	41493838	76.67
278	SAAVEDRA AMASIFUEN	LLILY ESTEFANY	71142828	76.67
279	AGUILAR MOZOMBITE	HECKERLING SIMONA	72426624	76.67
280	VIZCARRA GUERRA	IRMA PILAR	05316115	76.67
281	RENGIFO REYNA	JOISY PAOLA	46835262	76.67





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
282	PRENTICE TECO	ROBERTO	40235012	76.67
283	TUEROS RODRIGUEZ	FRITZIA NOELIA	74072484	76.67
284	BERNUY FLORES	FRANK ALFONSO	42040678	76.67
285	BENDEZU SALCEDO	LUIS ANDRES	43910960	76.67
286	VASQUEZ ASPAJO	LUCIA MILAGROS	70435006	76.67
287	HUANSI AMASIFUEN	ELVIS PERCY	40595199	76.67
288	VELA SANCHEZ	OSCAR ENRIQUE	05381174	76.67
289	DIAZ RIOS	JULIANA	42131447	76.67
290	SATALAYA TORRES	ABEL GONZALO	76593706	76.67
291	TELLO GATICA	CARLOS ALBERTO	05393685	76.67
292	SULLON AMARINGO	DAYANA JOSETTY	73175049	76.67
293	SALAS MANTILLA	SIDNEY LEYLAND	46247526	76.67
294	RODRIGUEZ TARMA	IRIS	47526334	76.67
295	NAVARRO LAITHON	YAZMINE FIORELLY ANTONELLY	70549992	76.67
296	MENDOZA FLORES	INA FLOR	71024017	76.67
297	TUANAMA ANGULO	ISAAC EUGENIO	47287829	76.67
298	GARCIA AREVALO	JUAN CARLOS	41580245	76.67
299	PEREYRA PEREZ	DOLORES DEL CARMEN	70514880	76.67
300	SORIA VARGAS	DANITZA DANIELA	71796980	76.00
301	BASTOS PICO	EDGARDO MANUEL	001323400	76.00
302	VIGO SAAVEDRA	JANICCK MARIELA	73124658	76.00
303	ALVAREZ LOPEZ	ALEXANDER ALONSO	74387688	76.00
304	TUANAMA ARRUE	KARIN LUZ	71934026	76.00
305	RIOS DEL CASTILLO	EMERLY JASMIN	70429314	76.00
306	RIOS RIVAS	SARVIA ESTEFANY	72686508	76.00





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
307	MONTERO GARCIA	EDUARDO	71131166	76.00
308	ARMAS SILVA	IBETH	43479591	76.00
309	PEREZ SALDAÑA	PAULO RODRIGO	44830781	76.00
310	GONZALES MOZOMBITE	JEISY KARY	44437377	76.00
311	REATEGUI GONZALES	PITER DENIS	05630268	76.00
312	FERNANDEZ PINCHI	CARLOS ABEL	71925106	76.00
313	FREITAS SAAVEDRA	XIOMY LILIANA	73896903	76.00
314	TEJADA ABANTO	CLARIBEL DORIMAR	71883615	76.00
315	CARRASCO PRIETO	FREYSI JULISSA	72952534	76.00
316	PANDURO VARGAS	VICTORIA ISABEL	47294574	76.00
317	HUAMAN PEÑA	JUAN CARLOS	02816243	76.00
318	SALINAS CHAVEZ	ALIS EVELYN	72546440	76.00
319	MIRANDA PANDURO	DIANA CAROLINA	45685183	76.00
320	SALAS RAMOS	LUCERO DEL PILAR	71085126	76.00
321	VASQUEZ FLORES	JAIRO	45557433	76.00
322	ROJAS GUERRA	DAISY	41913791	76.00
323	MOZOMBITE ARIMUYA	LUIS FELIPE	71979261	76.00
324	CASTILLO BARRERA	CARLOS ALBERTO	70092463	76.00
325	VELA CRUZ	DOUGLAS OMAR	40686441	76.00
326	VILLANUEVA PEZO	EILEEN	42852705	76.00
327	TANGO SORIA	ANTONY BRAHMS	45985290	76.00
328	RAMIREZ PAREDES	FERNANDO LEONIDAS	46286709	76.00
329	HURTADO AGAPITO	ALMENDRA DE FATIMA	71217425	76.00
330	RUIZ COLLANTES	EVELYN KATHERINE	71777750	75.33
331	DAVILA SOTO	KELLY SUMEY	71213970	75.33





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
332	PEREZ GUERRA	JULY	42510323	75.33
333	GONZALEZ DEL AGUILA	JAMES HEISER	42662371	75.33
334	FREITAS CURITIMA	REYNA NORMA	75937408	75.33
335	PIÑEIRO DA SILVA	SUELEM	62540783	75.33
336	WONG ECHEVARRIA	JUNIOR	72910360	75.33
337	CARDOSO TIBURCIO	SANDRA JESSENIA	47071714	75.33
338	PANDURO SALAS	JAMES FREDERICK	44044341	75.33
339	VELA ICAHUATE	HARLEN DARWIN	46569205	75.33
340	AYAMBO MESTANZA	LILIANA	42671578	75.33
341	GALVEZ HERNANDEZ	MELANIE LISSETE	71002991	75.33
342	CHAVEZ LOPEZ	ENRIQUE	05321482	75.33
343	OLIVEIRA MUÑOZ	INGRID BOLL	40223594	75.33
344	ARELLANO ANGULO	MILUSCA PAMELA	46647708	75.33
345	CASTILLO FERNANDEZ	YULISSA MILAGROS	71777706	75.33
346	DOCUMET PINEDO	GUSTAVO ANTONIO	05316756	74.67
347	RUIZ DAVILA	LIZ CAROLINA	73128834	74.67
348	ZELADA PALESTINI	CLAUDIA XIOMARA	72740122	74.67
349	MORI PEREYRA	JOSE DANIEL	45204562	74.67
350	VEGA URIBE	JAIR ALBERTO	72899712	74.67
351	MEDINA PANDURO	MISHHELLY ALISSA NATALIA	73365851	74.67
352	RONDAN CUEVA	RICARDO LORENZO	06873908	74.67
353	PEÑA GUERRERO	LADY MARISELA	72179146	74.67
354	FERNANDEZ VASQUEZ	SONIA LILY	74655266	74.67
355	RAMIREZ CARDENAS	MARJORI	72298429	74.67
356	GONZALES CHAVEZ	ALFREDO MICHEL	05368114	74.67





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
357	PEZO DAVILA	ARLINGTON GUSTAVO	70424242	74.67
358	VELA RIOS	RAHMAT ATENEA	72855532	74.67
359	RIBEIRO MALAFAY	ROCIO DEL PILAR	40336809	74.67
360	MACEDO BARDALES	INGRID JULEXSJ	47229083	74.67
361	ALVARES NARO	LISMIRIA	41206779	74.67
362	RODRIGUEZ PINEDO	DORA	71345560	74.00
363	SALDAÑA CASTERNOQUE	FLORIELA	45365463	74.00
364	RODRIGUEZ PINEDO	SEUDY	45672219	74.00
365	SAAVEDRA PINEDO	JULIAN	41550166	74.00
366	DEL CASTILLO VASQUEZ	STEFANI ANDRED	72938709	74.00
367	DIAZ LEVEAU	JUN FAN NICKELL DONELLY	70275727	74.00
368	BURGA DEL AGUILA	CONNERY SKARLETH	48274187	73.33
369	BARATA HONORES	FREDDY LUIS	46436037	73.33
370	TOMASTO PIZANGO	KEYV KARUSSA	47185922	73.33
371	RODRIGUEZ RUIZ	JOSE LUIS	46996380	73.33
372	DIAZ SANCHEZ	SHEILA MARLENY	05363978	73.33
373	LOPEZ SANTILLAN	LURIS MAGDALENA	47378924	73.33
374	GONZALEZ SALAS	VIVIANA MELISSA	71977646	73.33
375	FLORES MONTES	CLAUDIA SHARON	44308394	72.67
376	RIOS SANTILLAN	LISBETH JANET	41600189	71.33
377	QUEZADA BARDALES	LIZ KARLA	46578571	71.33
378	PEREA DE CHONG	JUANA DEL PILAR	05232162	71.33
379	ROCA CIENFUEGOS	MARIA ALEJANDRA	72544141	70.67





Ingresantes a la Maestría en Educación con mención en Gestión Educativa 2024-I ETAPA

N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
1	TORRES ORELLANA	JOHANNA SUZETH	44115259	86.00
2	PAIMA LOPEZ	MARCO ANTONIO	05404306	86.00
3	GUEDES RUIZ	FRANK NAPOLEON	05390416	84.00
4	CALVO VIGIL	LETCY MERLI	05339052	84.00
5	HUANSI MACUYAMA	IRINA SCOLY	74450943	84.00
6	AMIAS DEL AGUILA	CARLOS ALBERTO	43714012	83.33
7	SALAZAR SALDAÑA	WILSON DENIS	05338594	83.33
8	RODRIGUEZ SIFUENTES	LIBILA SHEILY	46118084	82.67
9	GRATELLO CASTRO	LIRIA MARIEL	70763242	82.00
10	RODRIGUEZ MAFALDO	ARELIS	40476453	82.00
11	VELA TELLO	FLORY DE JESUS	40581669	82.00
12	MONTOYA HUANIO	LESLY AMPARO	74844839	82.00
13	RIOS BARDALES	XAVIER URBANO	42784003	82.00
14	SOTO CARDENAS	BONNIE MARJORIE ANDREA	40589340	81.33
15	RUIZ VASQUEZ	SEGUNDO MILTON CESAR	71960132	81.33
16	AHUANARI SANCHEZ	ERICKA BRIGGIT	71436441	81.33
17	RODRIGUEZ GRANDEZ	JEAN PIERRE	45598155	80.67
18	TORRES MOZOMBITE	OSBALDO	05369227	80.67
19	VARGAS NOLORVE	INGRID ALEJANDRA	72762070	80.67
20	MERA ISLA	MILAGROS AMPARO	41224674	80.67
21	PEÑA RAMIREZ DE BARDALES	MARIOLA YNES	05415239	80.67
22	FLORES MAITAHUARI	ALEXANDRA FIORELLA	76224945	80.00
23	VALENCIA ACUY	JUNIOR ANTONIO	71530293	80.00
24	QUIROZ SALDAÑA	FIORELLA TERESA	73789978	80.00





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
25	LAMAS JAEN	ANGELICA VIVIANA	45812530	80.00
26	MONTES PIZANGO	JESUS CELESTE	05377044	80.00
27	TORRES SAAVEDRA	MICHELLE ESTEFANY	72868224	80.00
28	PEZO SILVA	JEAN PIERO CHARSSER	73193343	80.00
29	VASQUEZ MELENDEZ	EMMA ELIZABETH	43612853	80.00
30	VALENCIA FLORES	CHARLES	05393982	79.33
31	MAFALDO ANGULO	YSELA	10798323	79.33
32	MANIHUARI CHAVEZ	PAOLA MARGOT	48033645	79.33
33	RODRIGUEZ OCHOA	MARIA TERESA	72720677	79.33
34	TORRES RIOS	LISSETH VANESSA	40597215	79.33
35	TORRES TORRES	LEYSI CRISTINA	71247282	79.33
36	MADERA SALAS	GREGORIA NANCY ANGELICA	46209135	78.67
37	DIAZ ARISTA	ANGELICA MARIA	44730652	78.67
38	CANTORAL PALOMINO	IHAN GIOVANNI	72858805	78.67
39	RIVERA GARCIA	KELLY	42532952	78.67
40	CARPIO PALMA	LUIS ENRIQUE	76979074	78.67
41	GONZALES PINEDO DE GALLARDO	AIDA MARIELA	41053760	78.67
42	CESPEDES DEL AGUILA	MERCEDES	40600034	78.00
43	COELHO MORENO	KAREN ELSA	70541538	78.00
44	PAREDES ENCISO	VIDAL	05342566	78.00
45	GASTON VARGAS	JUANA MERCEDES	05332943	78.00
46	INUMA MACAYO	JANS PIERO	72960671	78.00
47	MANIHUARI PEREZ	NATALIA GERALDINE	71099533	78.00
48	CUZCANO PATOW	JANETH MILAGROS	45365469	78.00
49	MANIHUARI PISCO	INGRI	43057700	78.00





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
50	GONZALES ARIRAMA	VIRGINIA DARLINE	71255759	78.00
51	HUAMAN CHASNAMOTE	SILENI	71857016	78.00
52	FLORES FLORES	KATTIA	43476779	78.00
53	DAVILA PEREA	CLAIRE	05376430	78.00
54	HUANIO DA CRUZ	BRISELA	46453962	77.33
55	HUAYMACARI YUIMACHI	TEDY OMAR	05410763	77.33
56	MUÑOZ GARCIA DE DAVILA	ROSA MERCEDES	05392334	77.33
57	SANCHEZ CACHIQUE	GOLDY	70141596	77.33
58	CHUQUIVAL CALAMPA	VERONICA DE JESUS	70687156	77.33
59	TAMANI ANDRADE	CINTHYA MARGOT	46003116	77.33
60	GREIFO PEREZ	RAMON	05329971	77.33
61	NUÑEZ RENGIFO	CLAUDIA MILUSKA	46446484	77.33
62	REATEGUI VASQUEZ	MAGALY KARINN	05373888	77.33
63	DIAZ CHUMBE	YESENIA SIMITH	73001680	77.33
64	GUERRA MACAYO	RUTH YLARIA	42285000	77.33
65	FERREIRA FERREYRA	GINA	40569032	77.33
66	RODRIGUEZ GONZALES	BRENDA VERUSCA	47561548	77.33
67	MOZOMBITE YAHUARCANI	KATHYA	70437450	76.67
68	RIOS GONZALEZ	BETTY ROSA	46903317	76.67
69	PANAIFO PRADO	GISSELA	41411419	76.67
70	HUERTA NATORCE	DIANA GABRIELA	45997781	76.67
71	BARDALES BARDALES	LUCERO	40812406	76.67
72	CORAL CARDENAS DE HEIGGHEN	LUISA AURORA	40339683	76.67
73	LOPEZ GRANDEZ	DIANA ESTHER	47655660	76.67
74	SAAVEDRA PAIMA DE VILLACORTA	DIANA JULLISA	42947603	76.67





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
75	DEL AGUILA MALAFAYA	JUDITH RAQUEL	40277490	76.00
76	GARCIA GARCIA	IRIS JESSENIA	05415931	76.00
77	RUIZ VASQUEZ	VANESSA LUZ	42105033	76.00
78	IZQUIERDO FERREYRA	JHANESKA VIVIANA	76273568	76.00
79	VILLA TUESTA	SILVIA PATRICIA	05404286	76.00
80	MORI GUERRA	ELITA	72308487	76.00
81	RUIZ CELIS	MARVELA FIORELLA	70494980	76.00
82	LOPEZ MOZOMBITE	LINDA REYNA	05350268	76.00
83	GALDOS ANDRADE	ROSA ISABEL	44148424	75.33
84	DIAZ CERRON	MILAGROS VANESSA	45388339	75.33
85	MENDOZA SANCHEZ	MERCY MILAGROS	47380706	75.33
86	GOMEZ LOPEZ	NEFERTITE DOLORES	05335034	75.33
87	SOARES TORRES	NANCY ROSARIO	42202616	75.33
88	TAPULLIMA AREVALO	ANDY GASPAR	70773960	74.67
89	RUIZ DEL CASTILLO	NIDIA ANABETH	44251834	74.67
90	PADILLA BUSTOS	MARYLIN	40207472	74.67
91	RIVERA AHUANARI	TANIA LUZ	05357343	74.00
92	CHANCHARI TAMANI	LARIZA	40720550	74.00
93	MARIN CULQUI	ANGELA GRACIELA	40161154	73.33
94	SANCHEZ PIZARRO	DE PIZARRO JACQUELINE	05382349	73.33
95	PACAYA PARANA	RONALD JOSIAS	41245750	72.00
96	PAREDES LOPEZ	DIANA CAROLINA	70347314	71.33
97	SILVANO YUMBATO	DOLIBET	46859822	71.33





Ingresantes a la Maestría en Docencia Universitaria

N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
1	TURPO LLANQUIMONRROI	CESAR ANTONIO	42173024	86.00
2	LOPEZ TORRES	JOSUE	40624718	86.00
3	VIZCARRA BAZAN	MARCELO JUNIOR	71006717	84.67
4	NAVARRO TEJADA	MARIO ANTONIO	70557827	84.00
5	BACA VASQUEZ	ERICKA MARIELENA	75446615	83.33
6	GALLARDO LLUMPO	ROBERTO CARLOS	43296899	82.67
7	RIVERA RENGIFO	MARIA DEL CARMEN	40043062	82.67
8	YOMONA PEREZ	PAULO RAMIRO	72938101	82.00
9	YUMBATO AHUANARI	ZADRAC ANDERSON	41423151	82.00
10	TORRES YUMBATO	WILLY	05372366	81.33
11	JARAMA PINEDO	FRANCISCO JAVIER	43575177	81.33
12	BERNUY CHUQUIMBALQUI	LIZ	45400954	81.33
13	MOSQUERA OVERSLUIJS	LUIS MARTIN	72471307	81.33
14	TELLO GUIMET DE LOPEZ	GRACIELA ISABEL	40595243	80.67
15	HUAZANGA PACAYA	BARTOLOME LUIS	46046977	80.67
16	PAREDES BURGA	SUSANA DE LOS MILAGROS	46199460	80.67
17	FLORES TAFUR	YESSENIA BEBERLY	42091476	80.00
18	INGA DIEGO	ANGEL WILSON	19868329	80.00
19	CUADROS CACERES	RUBEN JORGE	05401006	80.00
20	LOPEZ GONGORA	JULIAN BRAYER	44412360	80.00
21	FARFAN GUERRA	LUIS ALBERTO	41685082	79.33
22	ANGULO SORIA	ADA VANESSA	41429861	79.33
23	VARGAS PUSCAN	RUTH MAGALY	46559752	79.33
24	DAVALOS PANDURO	GRECIA ESTEFANIA	41198697	79.33



N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
25	RENGIFO VALLES	AHIRA NICOLE	73301348	79.33
26	RUIZ AGUILAR	TATIANA VICTORIA	70019534	79.33
27	GUERRA GRANDEZ	ROXANNA ELIZBETH	41301187	78.67
28	VELA SAQUIRAY	WILI AYBOR	74164882	78.67
29	TARICUARIMA MOZOMBITE	JULIO ABEL	47341585	78.00
30	FRANCO DAVILA	ZANDY FIORELLA	45925638	77.33
31	GARCIA FLORES	ANA	40390225	77.33
32	RENGIFO PANDURO	ANALICE DELFINA	70045420	77.33
33	RUIZ GARCIA	ROMAN ENRIQUE	05417532	77.33
34	RODRIGUEZ FLORES	HELPER	40733688	76.67
35	PEREZ VELA	LENA FLORITA	43827244	76.67
36	BARDALES GALOC	FLAVIA JEREZ	71496819	76.67
37	MATTA ALCA	MARIA ESPERANZA	43069096	76.67
38	GONZALES CRIOLLO	INDALINA	05340880	76.67
39	ARCE NUÑEZ	WELLINGTON JACKSON	43392799	76.00
40	ROJAS PINEDO	ROSITA FLOR DEL PILAR	76171218	76.00
41	COELHO VILCHEZ	LIZ KELLY	43672408	75.33
42	ESTELA VALLEJOS	LEYDI ALIZ	45292953	75.33
43	SALAS BARDALES	MILLICARMEN DEL PILAR	47631391	74.67
44	GOMEZ MACAHUACHI	NIKOLAY BASTEER	48425873	74.00
45	PEÑA YAY DE GONZALEZ	NATALIA LIZETH	47561498	73.33
46	CORAL BARDALES	PERCY ROLANDO	70116941	73.33
47	CASANOVA TORRES	ROSA LINDA	74440362	70.67
48	OSORIO AMASIFUEN	JESSI	05328181	70.00





Ingresantes a la Maestría en Gestión Pública – Contamana

N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
1	LOPEZ DA'SILVA	MARIA JESUS	73522568	94.33
2	GOMEZ SANCHEZ	ZULIANITA BROOKE	41954519	94.33
3	CLARIANA SAAVEDRA	JOEL ENRIQUE	47281555	93.67
4	FALCON SANCHEZ	DIANI MILAGROS	43679400	93.67
5	GOMEZ LA TORRE	ROGER AUGUSTO	05340464	93.00
6	CHUNG AMASIFUEN	JHON LAO	71883600	92.33
7	CHAVEZ VIDURRIZAGA	AVELINO	42606053	92.00
8	GRATELLE GARCIA	SOL ANGGI	71879970	91.67
9	VALLES RAMIREZ	MARTINA	46734945	91.00
10	MARIN VASQUEZ	GEOR PIERO	45833321	90.67
11	LLERENA MORENO	RICARDO ENRIQUE	47936636	90.67
12	SORIA ANGULO	ERICK JOHN	47336889	90.33
13	TENAZOA NAVARRO	MELISSYARA	70871415	90.33
14	MACEDO RAMIREZ	ALEXANDER	46022376	90.00
15	SALAZAR PIZANGO	BRAYAN ENRIQUE	47309681	89.67
16	RUIZ MENDEZ	ISAAC	46218545	89.67
17	NAVARRO ROJAS	CESAR HILDEBRANDT	70792553	89.67
18	RENGIFO LINO	RODOLFO	00098433	89.67
19	TUESTA SALDAÑA	HUGO POMPEYO	05920409	89.67
20	ABISRROR PEREZ	MIRIAM	71702282	89.00
21	ARONES TUESTA	MANUEL ALEJANDRO	70226713	89.00
22	NUÑEZ SOPLIN	XUXA MIROSLAVA	47075102	89.00
23	SANCHEZ SORIA	GERMAN NICASIO	73016307	89.00
24	LOVO TELLO	RODOLFO PEDRO	43623823	88.67





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
25	VILLACORTA SABOYA	ENOC JEFFERSON	45974278	88.33
26	NUÑEZ IÑAPI	RAMON	45627220	88.33
27	BARTRA REATEGUI	KATYA NOELIA	45120259	87.67
28	SILVA PANDURO	AMANDA JASMINA	72687424	87.67
29	SAENZ FERREIRA	PAOLO	41759190	87.67
30	LOBO AGUINAGA	GUILLERMO ANTONIO	40995961	87.67
31	CARDENAS SALDAÑA	VICTOR JAVIER	72160125	87.00
32	SALAS RENGIFO	LUIS VALDEMAR	46655374	87.00
33	RAMOS ARMAS	ISTUAN STEVEN	43567460	87.00
34	GONZALES VENTURA	EVELYN YESENIA	40953734	86.67
35	HIDALGO FLORES	LUIS BELTRAN	42914417	86.33
36	ARIMUYA GARCIA	ANTONY GABRIEL	71705945	86.33
37	DA SILVA LOPEZ	MILTON IGNACIO	70792556	86.00
38	CARDENAS BARDALES	KAREN JULIZA	40455821	85.67
39	RUIZ SALDAÑA	FRANK CRISTIAN	05954879	85.67
40	AREVALO CACHIQUE	DENISSE	45568483	85.33
41	BARDALES FLORES	CESAR AUGUSTO	05374039	85.33
42	ARRIAGA ABISRROR	SARITA SOLANGE	71705948	85.00
43	MARRACHE VARGAS	WALTER	73516016	84.33
44	NOGUEIRA ARELLANO	CARMEN DEL PILAR	44469456	83.67
45	RENGIFO OCHOA	SINTIA LILIANA	43832737	83.00
46	RUIZ DIAZ	JORGE HENERSON	45120276	81.67
47	SARAVIA MURRIETA	ANTHONY MARTIN	72160105	81.67
48	JAVA URIBE	MICHEL NEIL	42955945	81.00
49	PANAIFO BAYONA	ORESTES	05364164	76.33





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
50	GARCIA TORRES	ERICK FAUSTO	48842611	76.00

Ingresantes a la Maestría en Salud Pública

N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
1	VELA VASQUEZ	SERGIO VALENTIN	70496113	84.00
2	REYES HEREDIA	PEDRO SAUL	40992125	83.33
3	MOZOMBITE FLORIANO	DANIEL ANTONIO	72384564	83.00
4	QUISPE VASQUEZ	WILDER	01147781	82.67
5	VARGAS IPANAMA	KARL	71690479	82.67
6	CHAVEZ AYALA	LUIS MIGUEL	48570255	82.33
7	ALEGRIA OSCO	CHRISTIAN GUIDO	42341038	79.67
8	ZEGARRA PAREDES	LOYDA FIORELLA	70769899	79.00
9	GOMEZ FEIJOO	KRISTEL ALEXIS	70497220	79.00
10	MORENO SOTO	ANGEL ALFRANDO	72428979	79.00
11	PINEDO ISLA	PRISCILA	43021059	78.67
12	MANZANARES VASQUEZ	CARLOS RICARDO	41666270	78.00
13	MARIN SISLEY	PAUL ANDER	40761655	78.00
14	FLOREZ ZAMORA	CAROL YVONNE	71773360	77.67
15	PADILLA FERREYRA	FRANCEZCA ANTUANE	72133028	77.67
16	MEZA RAMIREZ	ERICKA JASMIN	42968059	77.67
17	ROMAINA CACHIQUE	LUCERO ANDREA	70368420	77.00
18	QUISPE PIZARRO	IVON	43104582	76.67
19	DIAZ LEON	CLAUDIA STEPHANIE	70496117	76.67
20	RIOS RAMIREZ	ROLAND KHRYS	41720461	76.33
21	RODRIGUEZ ZUMBA	TALINA	47626540	76.33
22	MONTENEGRO NUÑEZ	JHONATAN PEDRO PABLO	48597843	75.33





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
23	SOLSOL FLORES	BIANCA MELANIE	72688271	75.00
24	ZUMAETA SAENZ	MIDORY ORIANA	72669868	74.67
25	TORRES AGUILAR	DANIELA	76963105	74.00
26	RODRIGUEZ RUIZ	DANITZA	42626968	74.00
27	VILLAVERDE GUEVARA	JOSE JOEL	48069423	74.00
28	FLORES TORRES	AUGUSTA ELINA	73129281	73.67
29	PALOMINO MENDOZA	JOHANA GISELLA	40730243	73.33
30	TRUJILLO NARVAJA	KEWIN AXCEL	75179966	73.33
31	VASQUEZ FLORES	ASTRID CAROLINA	45451211	73.00
32	DEL AGUILA CORNEJO	RUDY LAURA	70754959	73.00
33	SAHUARAURA AÑAPE	ITA	41492416	72.67
34	CARDENAS TORRES	MARINA MILAGROS	71602441	72.67
35	CORAL RENGIFO	CAROL NATHALY	45909364	71.33
36	VIGAY FLORES	CLEMENTE	70677183	71.33
37	SIGUAS CISNEROS	ORILU JHORITA ROCIS	70650373	71.00
38	HIDALGO PIÑA	MIRIAN	72197560	71.00
39	FLORES SINTI	RUDECINDO	45270731	71.00
40	BARRANTES VELA	GERSON DANIEL	70100969	70.33
41	BUCCI RENGIFO	SHELLY ANAPAUOLA	70486975	70.00
42	LOPEZ FLORES	YESSENIA MARYSTEL	70347214	70.00

Ingresantes a la Maestría en Auditoría

N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
1	VASQUEZ ERAZO	RAISA NICOLE	70320342	81.67
2	DEL AGUILA TUANAMA	THALIA	46601239	79.67
3	FLORES CALAMPA	JORGE JUNIOR	47138166	79.67



N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
4	MURAYARI DEL AGUILA	CHRISTOPHER JOSEPH	71004437	78.33
5	NINA PORTOCARRERO	CHRISTIAN LEON	70687146	78.33
6	GARCIA GONZALES	PAULA DANIELA	71910985	77.67
7	RODRIGUEZ LECCA	ERIKA SAMANTHA	71218241	77.00
8	COBOS ARIMUYA	JEZABEL	74403141	77.00
9	DAVILA MURRIETA	KARINA KATYA	43703988	77.00
10	RAMOS RODRIGUEZ	RUTH DAMARIS	43645728	76.33
11	RAMIREZ GUTIERREZ	ZOILA FERNANDA	72676243	76.33
12	LOPEZ SUAREZ	KEBY SANDRO	71286945	76.00
13	DIEZ RIOS	RUTH RAQUEL	42730747	76.00
14	ALZAMORA LINARES	LESLIE DARCY	72774560	75.67
15	BARRIA TORRES	RENZO LUIS	73133775	75.67
16	ALARCON BRAVO	WERMER ANDRES	44190469	75.33
17	ROMERO GONZALES	MAXIMO	05255349	75.00
18	CHANCHARI HUAYAMBI	JUANA CHERY	42059802	74.67
19	ELALUF OCAÑA	DAVID EDUARDO	47364023	74.67
20	VIDEIRA REATEGUI	PRISCILA MIREA	72887844	74.33
21	LOPEZ ACHING	MARINA	05394248	74.33
22	LOPEZ LAULATE	ROSA AMELIA	70256953	74.33
23	CHAGAS TENAZOA	PERCY JHONATAN	76641745	74.00
24	COBOS ARIMUYA	ROSA MILAGROS	47374878	74.00
25	GARCIA DERTEANO	TANIA MILAGROS	44454125	74.00
26	SANDOVAL LOPEZ	LOHANNA VARINNA	73955997	73.67
27	HIDALGO CUHELLO	ROSITA SOLANGE	72546518	73.33
28	RUIZ MOZOMBITE	PAULA ARIANA	72552170	73.00





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
29	VELA CHUQUI	SERGIO	46455436	72.33
30	SANCHEZ PANDURO	RODRIGO ANTONIO	45881220	71.00
31	HUAMAN BECERRA	MARIANA MARILUZ	70183991	70.67
32	RODRIGUEZ RIOS	VILCHARRI	43650100	70.33
33	MENDOZA AMASIFUEN	IORELA PAULETTE	44922912	70.33
34	PINCHI SIAS	ESTHER MARGOT	72546395	70.33

**Ingresantes a la Maestría en Ciencias y Tecnología Ambientales con mención en
Industria del Petróleo y Medio Ambiente**

N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
1	DEVESCOVI CHAVEZ	RAFAEL MARTIN	42203143	88.00
2	HUAYAS NAVARRO	MILAGROS JHANINA	76411310	84.00
3	RIVAS MENDEZ	JOSE ANTHONY	73025127	78.67
4	VELIZ GUERRERO	NIVARDO	41730031	78.67
5	PEZO PINEDO	PERCY	76819980	78.00
6	VARGAS SCHRADER	MARCO ANTONIO	05272282	78.00
7	PIZANGO FERREYRA	EDDY	41612532	76.67
8	BAZAN ALVAN	WILLY JUNIOR	44763465	76.67
9	VILLACORTA GUEVARA	GIAN MARCO	71133944	76.00
10	ARANA GARCIA	PERSEOS OSWALDO	47056076	76.00
11	FALLA FAYA	YOVANY	17622547	74.67
12	FLORES RUIZ	MARIA JUDITH	72317945	74.67
13	MACEDO GUERRERO	LUIS MARINO	41666782	74.67
14	FALLA LINARES	YOVANY JEAN PIERO	71831458	74.00
15	ANABLE AREVALO	JIMY RAY	42148547	74.00
16	BARBARAN VERA	LUIGI SLY	46636370	74.00



N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
17	FONSECA BARTRA	ROBINSON	40369876	74.00
18	LOZANO FLORES	BENJAMIN JIMMY	42753683	74.00
19	COAGUILA VASQUEZ	WALTER ORLANDO	07631265	73.33
20	CHOTA RENGIFO	ELIAS HAMILTON	45731745	72.67
21	TORRES GARCIA	JACK GABRIEL	71213853	72.67
22	FACHIN SAAVEDRA	MARLON ESTEFANO	71128414	72.67
23	FASABI RUIZ	MOISES ABINADI	73763751	72.00
24	TELLO SAAVEDRA	ABAYD	42683331	72.00
25	MATUTE VILLACIS	JORGE ALBERTO	70019391	72.00
26	FERREYRA TENAZOA	JUAN SEBASTIAN	72553899	71.33
27	ARIMUYA AMARINGO	JOSE SEGUNDO	44918140	71.33
28	TELLO SAAVEDRA	FREDDY	41348668	71.33
29	PINEDO INUMA	CLIVER	72787689	71.00
30	PAIMA PIZANGO	LUIS MARTIN	70880559	70.67
31	TAFUR MENDOZA	ALEX ANTONIO	05414328	70.67
32	MACEDO GUERRERO	DISNARDA LUISA	42377786	70.00

Ingresantes a la Maestría en Ciencias con mención en Ecología y Desarrollo

N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
1	CORAL CASHU	BRAIAN HARRY	71667373	81.00
2	ROJAS FLORES	JEAN CARLA	42031384	80.67
3	PEZO BENDAYAN	ROBERTO	42728020	80.67
4	DEL AGUILA ALVAN	EDSON RAI	74455942	78.67
5	TAPIA DEL AGUILA	CARLO JAMINTON	41532096	77.33
6	AMPUDIA GATTY	CHRISTIAN	43687409	76.67
7	COBLENTZ REYNA	BENJAMIN ALEXIS	70036399	76.67



N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
9	CUBAS POCLIN DE SABOYA	SUSANA	41264945	74.67
10	MORALES RAMIREZ	EDUARDO AUGUSTO	70563530	74.67
11	ZEGARRA LIAO	JOSEPH MITCHELL	45539173	74.67
12	FLORES CARDENAS	GUILLISA	44888825	74.00
13	SOPLIN HUANAQUIRI	SANDRO	46190701	74.00
14	GONZALES SILVANO	MILAGROS	45561986	73.33
15	YUMBATO CASTRO	JOHAN SEBASTIAN	47034949	73.33
16	ALVARADO ISLA	ROGER ORLANDO	70612063	72.00
17	VELA HERNANDEZ	CARMEN MAGNOLIA	46941273	72.00
18	CURTO UTIA	GIANA ISABEL	46645805	72.00
19	YANQUI INUMA	ANA PATRICIA	46821859	71.67
20	GONCALVEZ AREVALO	MYSHELLTH BONNEY	70969093	71.33
21	LOPEZ TORRES	AMY MAGDALUZ	70318092	71.33
22	RIOS DEL AGUILA	NELCIA SORAYA	71237786	71.33
23	ALVA VELA	ALDO ALFONSO	70481509	71.00
24	GUERRERO USHIÑAHUA	DIANA THESALIA	71029224	71.00
25	CABALLERO GLASTON	HERNAN	05323763	70.67
26	LOPEZ LAVAJOS	ENRIQUE	46701361	70.67
27	GUERRERO RIOS	DAVID FRANCO	62760253	70.33
28	FLORES SILVA	MAYRA ALMENDRA	72687555	70.00

Ingresantes a la Maestría en Gestión Empresarial

N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
1	CORONEL ZUMAETA	GUIDO MIGUEL	05399160	84.67
2	USHIÑAHUA ZAMBRANO	JUNIOR JOAO	76317589	83.33
3	CORREA TELLO	LUHANA AURORA	71100453	81.33



N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
4	PATIÑO LLUNGO	ELIDA GABRIELA	45812867	79.33
5	RENGIFO RAMIREZ	ILIA	70463414	79.33
6	ROBALINO PINEDO	LUIS FERNANDO	43724684	79.33
7	AGURTO LAVI	PIERINA CAROLYN	48320889	77.33
8	ARGOMEDO OBESO	YURI CHRISTOPHER	41313579	77.33
9	PEREIRA FONSECA	SOFIA NICOLE	72684658	76.67
10	VELA VELA	DANIELA ADRIANA	73182200	76.67
11	RENGIFO FLORES	XIOMY SIBELLY	70433144	76.67
12	DIAZ SEVILLANO	JONATHAN RIVALDO	72036396	76.00
13	COSSIO GUTIERREZ	SHEYLA MICHELE GESENA	42998619	75.33
14	GARCIA MOZOMBITE	PIERCE DANILO	73366091	75.33
15	BARRIOS ALVES MILHO	JOSE ALEJANDRO	41682212	74.67
16	LUNA GARCIA	VERONICA PILAR	70425033	74.67
17	LUNA MONASI	RAUL ALEJANDRO	44180533	74.67
18	CHOTA TORRES	CINTHIA MORELIA	72139175	74.33
19	GIL NUÑEZ	BERTHA MARICIELO	71773332	74.00
20	LOZANO AREVALO	ELENA PATRICIA	70432825	74.00
21	ELIAS ARELLANO	JOHN	07498026	73.67
22	CHOTA TORRES	GRECIA MILAGROS	72515735	72.67
23	ALVARADO RAMOS	JHONY	45036241	71.67
24	ANDI AREVALO	CAROLINA MARIANA ISABEL	70924974	71.67
25	VELA RODRIGUEZ	ANA YOLANDA	44888821	71.33
26	GREIFO FLORES	FERNANDO	70844067	70.67
27	MURAYARI NUÑEZ	ROSA LUZ	77361451	70.00





Ingresantes a la Maestría en Gestión Pública - Requena

N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
1	CORDOVA RAYSKY	JAIME GABRIEL	71819177	80.67
2	TENAZOA VASQUEZ	ISABEL	05859690	80.33
3	ROJAS ACOSTA	ZARELA DEL ROSARIO	70158878	80.33
4	CHAVEZ ZAITA	NIXON	74307143	80.00
5	PASQUEL HUAYMACARI	MARTIN ANTONY	70843998	79.00
6	LOPEZ RIOS	ARTURO	71621646	78.33
7	ZEVALLOS DEL AGUILA	MARCO FLAVIO	44006177	77.33
8	MANIHUARI MONTILLA	ZENITH	70232915	76.67
9	ZUMAETA MACUYAMA	MARIA LUISA	47224041	76.33
10	TAPULLIMA RUIZ	MIJAIL	70158896	74.67
11	GOMEZ CHOTA	JANDER MANUEL ANTONIO	73338557	74.67
12	SILVA AHUANARI	HELMER RUBEN	70117463	74.67
13	HUAYMACARI CASTERNOQUE	MICKY GABRIEL	70231564	74.00
14	RAYSKY DELGADO	ROSITA ANGELICA	44133732	73.67
15	IPUSHIMA AHUANARI	LUZ YASMINA	72873971	73.33
16	BARDALES SANCHEZ	DEBORAH SHANTALL	71254141	73.33
17	TUESTA LAITHON	TATIANA	44413824	72.67
18	BERNUY RIOS	DORIAN MARIA	70868157	72.33
19	AMASIFUEN SALAS	KAROLI VANESSA	73447587	71.67
20	CONTRERAS BRITO	JOSE LUIS ROBERTO CARLOS	43612864	71.67
21	RAMOS CACHIQUE	CESAR AUGUSTO	05371012	71.67
22	PACAYA MACHOA	KARI LIZBET	71432229	71.33
23	TAPAYURI YAICATE	RAQUEL MELISSA	70116564	70.67
24	PACAYA MACUYAMA	BETY MARIBEL	80509240	70.33
25	TAPULLIMA GRANDEZ	ANITA	40759889	70.00



Ingresantes a la Maestría en Educación con mención en Problemas de Aprendizaje

N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
1	SILVA CARRANZA	RUTH ELIZABETH	42916322	78.33
2	PEZO FASANANDO	KARLA OLENKA	45370069	77.00
3	IZQUIERDO GONZALES	GABRIELA PATRICIA	73150168	75.67
4	MUÑOZ JIMENEZ	JIMMY BLADIMIR	47538841	75.67
5	RUCOBA PEZO	ANA MARIEL	73219266	75.67
6	SILVESTRE BOHORQUEZ	BERTTY MIGUEL	05382089	75.67
7	BERNUY ARMAS	ALICIA	05340427	74.67
8	FLORES RIOS	JACOB ISRAEL	48093466	72.33
9	MOTTA TAMINCHE	FLOR DE MARIA	43960344	71.67
10	RUCOBA VELA	CLARA	05226463	71.33
11	PEREIRA DAVILA	LIZ PATRICIA	05358433	71.00
12	DIAZ PINEDO	IRVIN ISAMAR	45933377	71.00
13	BARDALES PANDURO	HERMITA	05352552	71.00
14	HUAYNACARI ROMAYNA	MIGUELINA	05414052	70.67
15	NUÑEZ MARAPARA	AURISTELA	05413186	70.67
16	MACEDO DEL CASTILLO	KELLY MARGOT	40882555	70.67
17	REATEGUI ALVAREZ	ROBERTO JUNIOR	72708519	70.33
18	ASIPALI APINTUY	ANDREA BELSABETH	75867235	70.33
19	TUISIMA FASANANDO	ROCIO	05715243	70.33
20	RENGIFO ACOSTA	ZILA FABIOLA	41787449	70.33
21	MOLINA IGLESIAS	VIVIANA MERCEDES	71099551	70.33
22	GOMEZ FLORES DE PANDURO	NELIDA	05316697	70.00
23	RAMIREZ PEREZ	JACQUELINE TERESA	10729095	70.00
24	ZUMAETA PAIMA	ANNIE	42505262	70.00





Ingresantes a la Maestría en Ciencias en Gestión Ambiental

N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
1	FATAMA DAZA	JACKSON	42013076	78.67
2	LOZANO FLORES	RUBEN FRANCOIS	74723230	78.33
3	MACA DAVILA	PETER'S	74203095	78.33
4	GAYA CAMIÑAS	EVELIN STEPHANY	74324132	77.67
5	ARCE NUÑEZ	JORGE JERI	41564162	77.33
6	ARIMUYA PAPA	KAREN MILAGROS	75978292	76.67
7	HUARATAPAIRO CAHUAZA	LUISA NERITA	46094661	75.67
8	SANDOVAL IBAÑEZ	BLANCA ESMERALDA	72546482	75.67
9	RAMOS ARIRAMA	CINDY LUISA	70424290	75.33
10	PACAYA PINEDO	JHONATAN JUNIOR	74047812	74.67
11	CHU ARMAS	JOSE LUIS	71255744	74.67
12	VILCHEZ MALCA	ANNE XIOMARA	70347207	73.33
13	ARCE NUÑEZ	ERICKA ROSSANA	40785078	72.67
14	CASTRO GOMEZ	CARLOS DANIEL	46331391	72.00
15	DEL AGUILA GONZALES	SUSAN JALINA	70933629	72.00
16	BRUNNER RIOJA	MARIA FERNANDA	76139693	71.67
17	ARISTA OVERSLUIJS	ADRIANA GABRIELA	75998475	71.33
18	YALTA AREVALO	MYC MAAGEN	72780601	70.67
19	PAIMA MENDEZ	JENNIFER LLAJAYRA	72774557	70.00
20	URIBE FLORES	JORY PRISSILLA	43759113	70.00
21	DEL AGUILA VARGAS	MIJAIL MOISES	43960351	70.00

Ingresantes a la Maestría en Finanzas

N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
1	DIAZ AROCA	TERESA DE JESUS	73897196	85.00



N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
2	SANCHEZ GARCIA	JUANA EMILIA	70334292	80.00
3	GREENWICH LUNA	CARLOS ARTURO	05409687	79.33
4	SANCHEZ MOZOMBITE	TYFFANI BRIGGITTE	71530919	79.33
5	MEJIA MEZA	JULIANO MARTY	74221538	78.67
6	CUYA GARCIA	CARLOS VLADIMIR	72752263	78.67
7	HUAMANI VEGA	HERMAN EMERSON	43574493	78.33
8	PEREA SINTI	DAVID	72432004	77.67
9	CORTEZ AZCONA	DOMINGO ALBERTO	05313350	77.33
10	PADILLA SOLIS	GIMENA NICOLE	72123906	77.00
11	ARMAS AYACHI	DICK	44101481	77.00
12	ELENO MACEDO	OLGA	05375740	76.67
13	PINEDO GATICA	JOE ALFREDO	46273431	76.00
14	RODRIGUEZ ISUIZA	KATTERINE MARBELLA	71100330	75.33
15	RAMIREZ CALDERON	JUAN ALEJANDRO	71218243	74.67
16	PEREZ SANCHEZ	DANEY FIORELLA	47735955	70.67
17	GONZALES ALAVA	DAYANA SHEYLA	42097668	70.67

Ingresantes al Doctorado en Ciencias Empresariales

N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
1	VILLACORTA TELLO	JUAN CARLOS	00949300	96.67
2	TORRES SINARAHUA	MAGNO GABRIEL	44724291	89.33
3	FLORES URRELO	ANA LUCIA	45005606	87.33
4	SALINAS SANCHEZ	JHON ANDERSON	70751995	87.33
5	PAREDES PEREZ	PAULY	42193690	85.33
6	TALLEDO TARICUARIMA	RICARDO DANIEL	25817089	84.67
7	BARDALES MARICHIN	CHRISTIAN ALEXANDER	42132441	84.67



N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
8	LAUREL SILVA	GABRIEL AGUSTIN	45140038	84.00
9	PAREDES VASQUEZ	VERONICA VANESSA	46150644	84.00
10	OYARCE VELA	MAGNOLIA DE JESUS	73201743	83.33
11	RAMIREZ DEL AGUILA	JOSE REGULO	43276662	82.67
12	CHU WU	JOSE WEN GI	70432609	82.67
13	WARSHALOWSKY MARIN	CHRISTIAN PAUL	41169509	82.00
14	RODRIGUEZ SALVADOR	MANUEL JUAN	17834285	82.00
15	CASTRO ALVAREZ	CARLOS RONALDO	71100255	82.00
16	VALLES SALDAÑA	ROMINA	05412916	82.00
17	VASQUEZ SCHRADER	JUNNIOR	42977866	82.00
18	RIOS GAMBOA	WILSON	05376861	81.33
19	SALAZAR KANAFFO	CARLOS GABRIEL	41357537	80.67
20	RAYGADA PAREDES	STEVS	70044659	80.67
21	SAMPERTEGUI MUÑOZ	KEN ARNOLD	43619705	80.67
22	BENITES MEJIA	JULIO	05411460	80.67
23	CHERO GRATELLI	LUZ MARINA	44763736	80.67
24	RAMIREZ PAREDES	ROSARIO ADILIA	05416398	80.67
25	REATEGUI SHAPIAMA	CARLOS MAGNO	40958125	80.67
N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
26	VIDAURRE FLORIDAS	CESAR MANUEL	42551310	80.67
27	FLORES REATEGUI	ALDAIR ANTONIO	72032964	80.67

Ingresantes al Doctorado en Ambiente y Desarrollo Sostenible

N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
1	SAMANAMUD CURTO	ANGELO FRANCISCO	45936535	91.33
2	ARANGO MORA	CARLOS MAX	44869431	88.00



N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
3	BENDAYAN ACOSTA	LEON ARTURO	05224307	88.00
4	SUAREZ VELA	ROY STARSKY	44081571	87.33
5	RODRIGUEZ CHUMA	VICTOR JUAN ULISES	70924970	86.67
6	SOLIGNAC RUIZ	JORGE	05392470	86.00
7	BURGA RIOS	MANUEL	05405544	86.00
8	MACEDO RAMIREZ	ARTURO TOMAS	70745193	86.00
9	VASQUEZ AREVALO	HITLER FRANCOIS	05412821	86.00
10	DEL AGUILA PANDURO	ERICK ALBERTO	00968031	85.33
11	ALDEA GUEVARA	MARIA ISABEL	05404908	85.33
12	DIAZ ALVAN	JUAN	05400081	84.67
13	NEYRA SAAVEDRA	ENRIQUE ALFREDO	41163425	84.00
14	FALCON AYAPI	RODRIGO HERNANDO	48049751	84.00
15	OCAMPO VASQUEZ	PAULO CESAR	70021466	84.00
16	RAMIREZ AREVALO	FREDY FRANCISCO	40212467	84.00
17	GONZALES HUANSI	GIOVANNA ANDREA	05345706	84.00
18	BERNUY GOMEZ	AMALIA ROSA	44649639	84.00
19	LOPEZ VINATEA	LUIS ALBERTO	05314212	84.00
20	MOZOMBITE TARICUARIMA	MARIO	05847601	83.33
21	BENITES SANCHEZ	ABEL YAFET	05400149	82.67
22	RAMOS RODRIGUEZ	MARIA CLAUDIA	43649856	81.33
23	FACHIN MALAVERRI	LIZARDO MANUEL	05391896	81.33
24	AREVALO LOPEZ	ALBERTO EDISON	05416014	81.33
25	ARELLANO VALDERRAMA	JARLIN	05247775	80.67
26	TORRES GALVEZ	JEAN BRANDON	70759969	80.67
27	GATICA SABOYA	LETICIA	45280000	80.67





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
28	RAMOS IPARRAGUIRRE	BENJAMIN ELIAS	05338897	80.67
29	GRANDEZ RIOS	CESAR AUGUSTO	05295541	80.67
30	RIOS RENGIFO	CLAUDIA CRISTINA	40836177	80.67
31	VARILLAS BOZA	ORESTES LUCIO	05269597	80.00
32	DÁVILA PAREDES	DARIO	05259272	80.00

Ingresantes al Doctorado en Ciencias Ambientales

N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
1	VIDAL TARICUARIMA	ERICK	40468525	96.67
2	RICOPA COTRINA	HIVELLI ERICKA	40265529	96.67
3	MIRES LOPEZ	CARLOS MARTIN	42585003	88.67
4	GOMEZ TUESTA	LUIS	05372072	87.33
5	SALDAÑA RAMIREZ	ROBINSON	05316390	87.33
6	MACO LUJAN	MARTHA MILAGROS	40443250	86.00
7	PACAYA TANGO	JHON JAKSON	43919602	85.33
8	TORRES DIAZ	HEBER JAIR	46701339	85.33
9	CARRASCO MONTAÑEZ	DANIEL DIOMEDES	05339922	84.67
10	CHANG GOMEZ	MARIO ANDREW	72367471	84.67
11	YALTA CAMPOS	MARLON	05349905	83.33
12	FLORES FLORES	LUIS ANTONIO	45218431	82.67
13	PALACIOS VEGA	JUAN JOSE	10558050	82.00
14	ESTELA MORENO	SEGUNDO LEVI	46397492	82.00
15	RENGIFO PEZO	JORGE ALEX	05336469	81.33
16	TANANTA LOPEZ	LIZ GISELA	43524306	81.33
17	TENAZOA VASQUEZ	GEINER	71922318	81.33
18	MOREY TUESTA	DERWIN JACKSON	43016463	80.67





N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
19	PÉREZ SOPLIN	LUIS	01172119	80.67
20	DAVILA RIOS	GONZALO	42650631	80.67

Ingresantes al Doctorado en Salud Pública

N°	Apellidos	Nombres	DNI	Puntaje
1	ALVARADO RODRIGUEZ	CARLOS OMAR	05349405	86.67
2	ROJAS FERREYRA	PERCY ANTONIO	05326183	85.33
3	HUAYLLAS INFANTE	ZEIDA VIRGILIA	05383895	84.67
4	CONTRERAS LICETTI	CARLOS ADOLFO	06195749	84.67
5	ACUÑA AMARAL	CINTHYA	46008923	84.00
6	CRUZ FLORES	ARMANDO SEGUNDO	41346408	84.00
7	SANDI BALAREZO	MINDI DANIRA	44023342	84.00
8	ALVA ANGULO	MIRIAM RUTH	05256122	83.33
9	MANZANARES VILLANUEVA	KATIA	40939514	83.33
10	ARISTA RODRIGUEZ	ZEFORA BARBARA	05411077	83.33
11	MONTOYA NUÑEZ	CANDHY TAMARA	44365106	83.33
12	VILLACORTA VILLACORTA	GIULIANO GIANCARLO	44695385	82.67
13	GUERRA NAPANGA	JUDY GERALDINA	05365925	81.33
14	THEMME FLOREZ	MAX	05342548	81.33
15	CHUMBE RODRIGUEZ	KILDER FRANCISCO	40689087	80.67
16	REYES PEREZ	KATHERINE ENITH	48016060	80.67
17	RODRIGUEZ SANJURJO	URSULA MARIA	07819138	80.67
18	CURICO HUANCI	GREISI ELENA	47192207	80.67
19	PINEDO VASQUEZ	TACKESHY NAHOTO	70671377	80.00





CUARTO PUNTO:

Autorización para ocupar ambientes administrativos ubicados en la Ciudad Universitaria de Zungarococha de la UNAP
[Pedido de don **Carlos Hernán Zumaeta Vásquez**, director de la Escuela de Postgrado]

Don **Rodil Tello Espinoza**, presidente del Consejo Universitario, cede el uso de la palabra a don **Carlos Hernán Zumaeta Vásquez**, director de la Escuela de Postgrado, quien manifiesta que, ante el incremento masivo de postulantes e ingresantes en el último proceso de admisión I Etapa 2024, se ve en la imperiosa necesidad de librar algunos ambientes que vienen siendo ocupados como archivo de la Escuela de Postgrado, con la finalidad de acondicionarlos y darle uso como aulas.

Don **Rodil Tello Espinoza**, presidente del Consejo Universitario, afirma que efectivamente, resulta pertinente realizar ese traslado, como también propongo se acondicionar espacios en Zungarococha para el traslado de los archivos de la Secretaría General, Dirección General de Administración y Oficina de Planeamiento y Presupuesto, lo cual nos permitirá descongestionar ambientes en la ciudad y trasladarlo a Zungarococha.

Acto seguido, el señor presidente del Consejo Universitario, somete a votación, en esta oportunidad a mano alzada, para los que estén de acuerdo con aprobar o no el pedido y propuesta expuesta precedentemente, de los cuales se obtuvo el resultado siguiente:
Votación, A favor = 11 votos, En contra = 0 votos, Abstenciones = 0 votos, quedando aprobado por unanimidad.

ACUERDO N° 4

4.1. Encargar a la jefa de la Unidad de Servicios Generales y Transportes, en coordinación con el jefe de la Unidad Ejecutora de Inversiones de la Dirección General de Administración de la UNAP, realicen una visita in situ, a los ambientes administrativos ubicados en la Ciudad Universitaria de Zungarococha de la UNAP, con la finalidad de elaborar un diagnóstico para la refacción y el acondicionamiento de los ambientes donde funcionarán las Unidades de Archivo de las siguientes dependencias:

- **Escuela de Postgrado, Módulo "H",** cuya numeración corresponde del **85 al 88.**
- **Secretaría General, Módulo "H",** cuya numeración corresponde del **101 al 104.**
- **Dirección General de Administración, Módulo "Q",** cuya numeración corresponde del **173 al 176.**
- **Oficina de Planeamiento y Presupuesto, Módulo "L",** cuya numeración corresponde del **116 al 119.**

4.2. Encargar a la jefa de la Unidad de Servicios Generales y Transportes, en coordinación con el jefe de la Unidad de Patrimonio de la Dirección General de Administración de la UNAP, una vez culminado los trabajos de acondicionamiento de los ambientes administrativos donde funcionarán las Unidades de Archivo de la Escuela de Postgrado, de la Secretaría General, de la Dirección General de Administración y de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto, deberán elaborar un cronograma de atención para brindar apoyo con el traslado del acervo documental y bienes muebles a los ambientes administrativos ubicados en la Ciudad Universitaria de Zungarococha de la UNAP, en el módulo que les corresponde.

ACUERDO N° 5

- 5.1. Autorizar al director de la Escuela de Postgrado de la UNAP, trasladar su archivo documental al módulo "H" (EPG),** ubicado en los ambientes administrativos de la Ciudad Universitaria de Zungarococha de la UNAP, según el plano de distribución de ambientes, cuya numeración corresponde del **85 al 88.**
- 5.2. Autorizar al secretario general de la UNAP, trasladar su archivo documental al módulo "H" (SG),** ubicado en los ambientes administrativos de la Ciudad Universitaria de Zungarococha de la UNAP, según el plano de distribución de ambientes, cuya numeración corresponde del **101 al 104.**



- 5.3. Autorizar al **director general de Administración de la UNAP**, trasladar su archivo documental al módulo "Q" (DGA), ubicado en los ambientes administrativos de la Ciudad Universitaria de Zungarococha de la UNAP, según el plano de distribución de ambientes, cuya numeración corresponde del **173 al 176**.
- 5.4. Autorizar al **jefe de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto de la UNAP**, trasladar su archivo documental al módulo "L" (OPP), ubicado en los ambientes administrativos de la Ciudad Universitaria de Zungarococha de la UNAP, según el plano de distribución de ambientes, cuya numeración corresponde del **116 al 119**.

Siendo las 12.10 horas del mismo día, el señor presidente del Consejo Universitario, comunica al pleno que, se suspende, el mismo que continuará el lunes 13 de mayo de 2024, previa convocatoria, por lo que firman el presente, en señal de conformidad.




RODIL TELLO ESPINOZA
Rector
Presidente del Consejo Universitario




KADHIR BENZAQUÉN TUESTA
Secretario General